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- - - EN LA CIUDAD DE CHILPANCINGO, CAPITAL DEL ESTADO DE 

GUERRERO, SIENDO LAS VEINTITRÉS HORAS CON CINCO MINUTOS DEL 

DÍA VEINTICUATRO DE ABRIL DEL AÑO DOS MIL QUINCE, ATENTO A LO 

DISPUESTO POR EL ARTÍCULO 182, DE LA LEY NÚMERO 483 DE 

INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS ELECTORALES DEL ESTADO DE 

GUERRERO, EN LA SEDE DEL CONSEJO DISTRITAL ELECTORAL 2, 

UBICADA EN PASEO ALEJANDRO CERVANTES DELGADO, LOTE 83, MZA. 4 

LETRA B, COLONIA UNIVERSAL, DE ESTA CIUDAD CAPITAL, EL CONSEJO 

GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA 

DEL ESTADO, CONVOCADO POR SU PRESIDENTE, CIUDADANA MARISELA 

REYES REYES, PARA CELEBRAR LA DÉCIMA OCTAVA SESIÓN 

ORDINARIA, QUIEN INSTRUYE EN ESTE ACTO AL CIUDADANO PEDRO 

PABLO MARTÍNEZ ORTIZ, SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, A 

PASAR LISTA DE ASISTENCIA.----------------------------------------------------------------- 

- - - SEGUIDAMENTE, EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, 

MANIFESTÓ: CON SU PERMISO SEÑORA PRESIDENTA, PASE DE LISTA, C. 

MARISELA REYES REYES, CONSEJERA PRESIDENTA, CONSEJEROS 

ELECTORALES: ALMA DELIA EUGENIO ALCARAZ; ROSIO CALLEJA NIÑO, 

JORGE VALDEZ MÉNDEZ, LETICIA MARTÍNEZ VELÁZQUEZ, RENÉ VARGAS 

PINEDA, Y FELIPE ARTURO SÁNCHEZ MIRANDA; REPRESENTANTES DE 

LOS PARTIDOS POLÍTICOS; VALENTIN ARELLANO ÁNGEL, DE ACCIÓN 

NACIONAL; MANUEL ALBERTO SAAVEDRA CHÁVEZ, DEL 

REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL; RAMIRO ALONSO DE JESÚS, DE LA 

REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA; MARCOS ZALAZAR RODRIGUEZ, DEL 

TRABAJO; JUAN MANUEL MACIEL MOYORIDO, DEL VERDE ECOLOGISTA 

DE MÉXICO (AUSENTE); OLGA SOSA GARCÍA, SUPLENTE DE MOVIMIENTO 

CIUDADANO; GERARDO ROBLES DÁVALOS, DE NUEVA ALIANZA; RUBÉN 

CAYETANO GARCÍA, DE MORENA, JOSÉ NOÉ CONTRERAS ALANÍS, DE 

HUMANISTA (AUSENTE), BENJAMIN RUIZ GALEANA, DE ENCUENTRO 

SOCIAL; RICARDO ÁVILA VALENZO, DE LOS POBRES DE GUERRERO, 

(AUSENTE); ASIMISMO INFORMA A LA PRESIDENCIA SOBRE LA 

ASISTENCIA DE LA MAYORÍA DE LOS INTEGRANTES DEL CONSEJO Y 

DECLARÓ QUÓRUM LEGAL (VOTACIÓN) Y VÁLIDAS LAS RESOLUCIONES, 

ACUERDOS Y DEMÁS DETERMINACIONES QUE EMITA EL CONSEJO 

GENERAL. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA, MARISELA REYES REYES, VERIFICADA 

LA ASISTENCIA Y CERTIFICADO EL QUÓRUM LEGAL PARA LA VALIDEZ, 

DECLARO INSTALADOS FORMALMENTE LOS TRABAJOS DE ESTA SESIÓN 

PÚBLICA EXTRAORDINARIA.------------------------------------------------------------------- 
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- - - ACTO SEGUIDO Y PREVIA INSTRUCCIÓN DE LA PRESIDENCIA, EL 

SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, SOMETIÓ A CONSIDERACIÓN DEL 

CONSEJO EL SIGUIENTE ORDEN DEL DÍA. ----------------------------------------------- 

- - - EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, PEDRO PABLO MARTÍNEZ 

ORTIZ: CON FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO 191 FRACCIÓN II DE LA LEY 

483 DE INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS ELECTORALES DEL ESTADO 

DE GUERRERO, SE SOMETE A LA CONSIDERACIÓN DE LOS 

INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL Y DE 

PARTICIPACIÓN CIUDADANA, EL SIGUIENTE ORDEN DEL DÍA: ------------------ 

- - - 1.- LECTURA DEL ACTA DE LA DÉCIMA SÉPTIMA SESIÓN 

EXTRAORDINARIA, DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL 

Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL ESTADO DE GUERRERO, 

CELEBRADA EL VEINTE DE ABRIL DEL 2015. APROBACIÓN EN SU CASO.---- 

- - - 2.- INFORME 077/SE/24-04-2015, RELATIVO AL FENECIMIENTO DEL 

TÉRMINO DE LEY, PARA IMPUGNAR ELACUERDO APROBADO EN LA 

DÉCIMA SEXTA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE FECHA DIECIOCHO DE 

ABRIL DEL AÑO 2015.----------------------------------------------------------------------------- 

- - - 3.- INFORME 078/SE/24-04-2015, RELATIVO A LA REUNIÓN DE TRABAJO 

DE LA JUNTA ESTATAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO, DE 

FECHA VEINTE DE ABRIL DEL AÑO EN CURSO.----------------------------------------- 

- - - 4.-INFORME 079/SE/24-04-2015, RELATIVO A LA RESOLUCIÓN EMITIDA 

POR LA SALA DE SEGUNDA INSTANCIA DEL TRIBUNAL ELECTORAL DEL 

ESTADO DE GUERRERO, EN EL EXPEDIENTE TEE/SSI/RAP/008/2015.--------- 

- - - 5.- INFORME 080/SE/24-04-2015, RELATIVO AL OFICIO NUMERO 

FEPADE/198/2015, ENVIADO POR LA FISCALÍA ESPECIALIZADA EN 

DELITOS ELECTORALES, A TRAVÉS DEL CUAL, REMITE EL INFORME 

TRIMESTRAL CORRESPONDIENTE AL PERIODO ENERO A MARZO DE 2015. 

- - - 6.- INFORME 081/SE/24-04-2015, RELATIVO ALAS SOLICITUDES DE 

REGISTRO DE PLANILLAS DE AYUNTAMIENTOS ANTE LOS CONSEJOS 

DISTRITALES ELECTORALES, PARA EL PROCESO ELECTORAL 2014 – 

2015.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

- - - 7.- ACUERDO 104/SE/24-04-2015, MEDIANTE EL QUE SE APRUEBA QUE 

LAS BOLETAS, ACTAS, URNAS, MAMPARAS Y DEMÁS DOCUMENTACIÓN Y 

MATERIAL ELECTORAL, QUE SE ENTREGARÁN A LOS PRESIDENTES DE 

LAS MESAS DIRECTIVAS DE CASILLA ÚNICA, SE COLOQUEN EN UN SOLO 

PAQUETE ELECTORAL, EL CUAL DEBERÁ FIRMAR Y SELLAR EL 

PRESIDENTE DE LA CASILLA AL MOMENTO DE VERIFICAR SU 

CONTENIDO. APROBACIÓN EN SU CASO.------------------------------------------------- 

- - - 8.- ACUERDO 105/SE/24-04-2015, MEDIANTE EL CUAL SE MODIFICA EL 

ACUERDO 079/SE/11-04-2015, PARA QUEDAR EN LOS TÉRMINOS 
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SIGUIENTES, SE APRUEBA LA CONVOCATORIA QUE AUTORIZA  A LOS 

VEINTIOCHO CONSEJOS DISTRITALES ELECTORALES DESIGNAR 

CHOFERES PARA TRASLADAR AL FUNCIONARIO DE LA MESA DIRECTIVA 

DE CASILLA DESIGNADO POR EL PRESIDENTE DE LA CASILLA, PARA LA 

ENTREGA DEL PAQUETE ELECTORAL AL CONSEJO DISTRITAL DEL 

INSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN QUE CORRESPONDA. 

APROBACIÓN EN SU CASO. ------------------------------------------------------------------- 

- - - 9.- ACUERDO 106/SE/24-04-2015, POR EL QUE SE APRUEBA EL 

REGISTRO SUPLETORIO DE LA PLANILLA Y LISTA  DE CANDIDATOS A 

REGIDORES DE REPRESENTACIÓN PROPORCIONAL POSTULADOS POR 

EL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, PARA EL PROCESO ELECTORAL 

ORDINARIO 2014-2015. APROBACIÓN EN SU CASO.---------------------------------- 

- - - 10.- ACUERDO 107/SE/24-04-2015, POR EL QUE SE APRUEBA EL 

REGISTRO SUPLETORIO DE PLANILLAS  Y  LISTAS DE CANDIDATOS A 

REGIDORES DE REPRESENTACIÓN PROPORCIONAL, POSTULADOS POR 

EL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, PARA EL PROCESO 

ELECTORAL ORDINARIO 2014-2015. APROBACIÓN EN SU CASO.---------------- 

- - - 11.- ACUERDO 108/SE/24-04-2015, POR EL QUE SE APRUEBA EL 

REGISTRO SUPLETORIO DE PLANILLAS Y LISTAS DE CANDIDATOS A 

REGIDORES DE REPRESENTACIÓN PROPORCIONAL, POSTULADOS POR 

EL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, PARA EL PROCESO 

ELECTORAL ORDINARIO 2014-2015. APROBACIÓN EN SU CASO.---------------- 

- - - 12.-  ACUERDO 109/SE/24-04-2015, POR EL QUE SE APRUEBA EL 

REGISTRO SUPLETORIO DE LAS PLANILLAS Y LISTAS DE CANDIDATOS A 

REGIDORES DE REPRESENTACIÓN PROPORCIONAL, POSTULADOS POR 

EL PARTIDO DEL TRABAJO, PARA EL PROCESO ELECTORAL ORDINARIO 

2014-2015. APROBACIÓN EN SU CASO.---------------------------------------------------- 

- - - 13.- ACUERDO 110/SE/24-04-2015,  POR EL QUE SE APRUEBA EL 

REGISTRO SUPLETORIO DE LAS PLANILLAS Y LISTAS DE CANDIDATOS A 

REGIDORES DE REPRESENTACIÓN PROPORCIONAL,  POSTULADOS POR 

EL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, PARA EL PROCESO 

ELECTORAL ORDINARIO 2014-2015. APROBACIÓN EN SU CASO.---------------- 

- - - 14.- ACUERDO 111/SE/24-04-2015,  POR EL QUE SE APRUEBA EL 

REGISTRO SUPLETORIO DE PLANILLAS Y  LISTAS DE CANDIDATOS A 

REGIDORES DE REPRESENTACIÓN PROPORCIONAL, POSTULADOS POR 

MOVIMIENTO CIUDADANO, PARA EL PROCESO ELECTORAL ORDINARIO 

2014-2015. APROBACIÓN EN SU CASO.---------------------------------------------------- 

- - - 15.- ACUERDO 112/SE/24-04-2015, POR EL QUE SE APRUEBA EL 

REGISTRO SUPLETORIO DE PLANILLAS Y LISTAS DE CANDIDATOS A 

REGIDORES DE REPRESENTACIÓN PROPORCIONAL, POSTULADOS POR 
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EL PARTIDO NUEVA ALIANZA PARA EL PROCESO ELECTORAL ORDINARIO 

2014-2015. APROBACIÓN EN SU CASO.---------------------------------------------------- 

- - - 16.- ACUERDO 113/SE/24-04-2015, POR EL QUE SE APRUEBA EL 

REGISTRO SUPLETORIO DE LAS PLANILLAS Y LISTAS DE CANDIDATOS A 

REGIDORES DE REPRESENTACIÓN PROPORCIONAL, POSTULADOS POR 

MORENA, PARA EL PROCESO ELECTORAL ORDINARIO 2014-2015. 

APROBACIÓN EN SU CASO.-------------------------------------------------------------------- 

- - - 17.- ACUERDO 114/SE/24-04-2015, POR EL QUE SE APRUEBA EL 

REGISTRO SUPLETORIO DE PLANILLAS Y   LISTAS DE CANDIDATOS A 

REGIDORES DE REPRESENTACIÓN PROPORCIONAL, POSTULADOS POR 

EL PARTIDO HUMANISTA, PARA EL PROCESO ELECTORAL ORDINARIO 

2014-2015. APROBACIÓN EN SU CASO.---------------------------------------------------- 

- - - 18.- ACUERDO 115/SE/24-04-2015, POR EL QUE SE APRUEBA EL 

REGISTRO SUPLETORIO DE PLANILLAS Y LISTAS DE CANDIDATOS A 

REGIDORES DE REPRESENTACIÓN PROPORCIONAL, POSTULADOS POR 

EL PARTIDO ENCUENTRO SOCIAL, PARA EL PROCESO ELECTORAL 

ORDINARIO 2014-2015. APROBACIÓN EN SU CASO.---------------------------------- 

- - - 19.- ACUERDO 116/SE/24-04-2015, POR EL QUE SE APRUEBA EL 

REGISTRO SUPLETORIO DE PLANILLAS  Y LISTA DE CANDIDATOS A 

REGIDORES DE REPRESENTACIÓN PROPORCIONAL, POSTULADOS POR 

EL PARTIDO DE LOS POBRES DE GUERRERO, PARA EL PROCESO 

ELECTORAL ORDINARIO 2014-2015. APROBACIÓN EN SU CASO.---------------- 

- - - 20.- ACUERDO 117/SE/24-04-2015, POR EL QUE SE APRUEBA EL 

REGISTRO SUPLETORIO DE LAS CANDIDATURAS COMUNES DE 

PLANILLAS DE AYUNTAMIENTOS, POSTULADAS POR LOS PARTIDOS DE 

LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA Y DEL TRABAJO, PARA CONTENDER EN 

EL PROCESO ELECTORAL ORDINARIO 2014-2015. APROBACIÓN EN SU 

CASO.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 

- - - 21.- ACUERDO 118/SE/24-04-2015, POR EL QUE SE APRUEBA EL 

REGISTRO SUPLETORIO DE LA PLANILLA Y LISTA DE CANDIDATOS A 

REGIDORES DE REPRESENTACIÓN PROPORCIONAL, POSTULADOS EN 

CANDIDATURA COMÚN POR LOS PARTIDOS POLÍTICOS 

REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL Y VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, 

PARA PARTICIPAR EN LA ELECCIÓN DE  58 AYUNTAMIENTOS EN EL 

PROCESO ELECTORAL ORDINARIO 2014-2015. APROBACIÓN EN SU CASO. 

- - - 22.- ACUERDO 119/SE/24-04-2015, POR EL QUE SE APRUEBA EL 

REGISTRO SUPLETORIO DE LA PLANILLA POSTULADA EN CANDIDATURA 

COMÚN POR LOS PARTIDOS POLÍTICOS REVOLUCIONARIO 

INSTITUCIONAL, VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO Y NUEVA ALIANZA, 

PARA PARTICIPAR EN LA ELECCIÓN DE AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO 
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DE TAXCO DE ALARCÓN, GUERRERO, PARA EL PROCESO ELECTORAL 

ORDINARIO 2014-2015. APROBACIÓN EN SU CASO.---------------------------------- 

- - - 23.- ACUERDO 120/SE/24-04-2015, MEDIANTE EL CUAL SE APRUEBA LA 

INCLUSIÓN DE SOBRENOMBRES DE CANDIDATOS EN LAS BOLETAS 

ELECTORALES, CONFORME A LAS SOLICITUDES QUE PRESENTEN LOS 

PARTIDOS POLÍTICOS Y CANDIDATOS INDEPENDIENTES. APROBACIÓN 

EN SU CASO.----------------------------------------------------------------------------------------- 

- - - 24.- ACUERDO 121/SE/24-04-2015, MEDIANTE EL CUAL SE APRUEBA LA 

MODIFICACIÓN DEL CONVENIO DE CANDIDATURA COMÚN, REGISTRADO 

POR LOS PARTIDOS POLÍTICOS: REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL Y 

VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, CON MOTIVO DEL DESISTIMIENTO 

PARA PARTICIPAR CON PLANILLAS DE AYUNTAMIENTO EN LOS 

MUNICIPIOS DE SAN MIGUEL TOTOLAPAN, QUECHULTENANGO, TECPAN 

DE GALEANA Y ARCELIA, GUERRERO; ASI COMO EL CONVENIO DE 

CANDIDATURA COMÚN REGISTRADO POR LOS PARTIDOS: DE LA 

REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA Y DEL TRABAJO, POR EL DESISTIMIENTO 

PARA PARTICIPAR EN EL MUNICIPIO DE CUETZALA DEL PROGRESO, 

GUERRERO. APROBACIÓN EN SU CASO.------------------------------------------------- 

- - - 25.- ACUERDO 122/SE/24-04-2015, MEDIANTE EL QUE SE APRUEBA EL 

FINANCIAMIENTO PÚBLICO PARA GASTOS DE CAMPAÑA QUE 

CORRESPONDE A LOS CANDIDATOS INDEPENDIENTES DE LOS 

MUNICIPIOS DE AHUACUOTZINGO, CUETZALA DEL PROGRESO Y PEDRO 

ASCENCIO ALQUISIRAS, GUERRERO, EN EL PROCESO ELECTORAL 2014-

2015. APROBACIÓN EN SU CASO. -----------------------------------------------------------

-- - - 26.- DICTAMEN 004/CPREP/20-04-2015, QUE EMITE LA COMISIÓN DEL 

PROGRAMA DE RESULTADOS ELECTORALES PRELIMINARES DEL 

INSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL ESTADO 

DE GUERRERO, Y ACUERDO 123/SE/24-04-2015, MEDIANTE EL QUE SE 

APRUEBA LA CONVOCATORIA PARA PARTICIPAR COMO DIFUSOR OFICIAL 

DE LOS RESULTADOS ELECTORALES PRELIMINARES PARA LA ELECCIÓN 

DE GOBERNADOR, DIPUTADOS Y AYUNTAMIENTOS 2014-2015. 

APROBACIÓN  EN SU CASO.------------------------------------------------------------------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA, MARISELA REYES REYES: SEÑORES 

INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL SE SOMETE A CONSIDERACIÓN 

EL ORDEN DEL DÍA AL QUE HA DADO LECTURA EL SEÑOR SECRETARIO 

SI ALGUIEN DESEA HACER ALGUNA PARTICIPACIÓN.------------------------------- 

- - - ACTO SEGUIDO, EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, DIO 

CUENTA AL PLENO, DE LA INTEGRACIÓN A LA SESIÓN DE LOS  

REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS: HUMANISTA, JOSÉ NOÉ 

CONTRERAS ALANÍS, RICARDO ÁVILA VALENZO DEL PARTIDO DE LOS 
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POBRES DE GUERRERO Y JUAN MANUEL MACIEL MOYORIDO, DEL VERDE 

ECOLOGISTA DE MÉXICO.---------------------------------------------------------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 

DEMOCRÁTICA, RAMIRO ALONSO DE JESÚS: PLANTEAR SE ME PERMITA 

EMITIR UN ACUERDO DEL COMITÉ EJECUTIVO ESTATAL Y DEL COMITÉ 

EJECUTIVO NACIONAL EN RELACIÓN A UNA HUELGA DE HAMBRE QUE 

INICIO MI COMPAÑERO Y AMIGO MISAEL MEDRANO BASA, QUE EN ESTE 

MOMENTO DE APROBAR EL ORDEN DEL DÍA O EN TODO CASO 

POSTERIOR AL ORDEN DEL DÍA DESPUÉS DE LA APROBACIÓN DEL 

ORDEN DEL DÍA Y ANTES DEL DESAHOGO DEL MISMO, PARA QUE SE ME 

APRUEBE POR FAVOR PRESIDENTA.------------------------------------------------------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA: ¿EL PLANTEAMIENTO ES LEER ALGÚN 

DOCUMENTO ANTES DE LA APROBACIÓN?-------------------------------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 

DEMOCRÁTICA: TIENE QUE VER CON LAS DIFICULTADES Y RIGIDEZ DE LA 

LEY, EFECTIVAMENTE DE ESTA ÚLTIMA ETAPA DE LA APROBACIÓN DE 

LOS REGISTROS.----------------------------------------------------------------------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DE MORENA, RUBÉN CAYETANO GARCÍA: SOLO 

PARA PREGUNTAR DE LOS ANEXOS DE LAS CANDIDATURAS QUE SE VAN 

APROBAR, EN CUANTO A MORENA POR FAVOR, SOLICITARÍA SE ME 

PROPORCIONARA PARA SER ANALIZADO, Y EN RELACIÓN A OTRO 

ASUNTO, YO SUGIERO QUE CONFORME SE VAYAN APROBANDO LAS 

CANDIDATURAS DE CADA PARTIDO POLÍTICO SI TIENE UN ASUNTO QUE 

DECIR, QUE SE HAGA PRECISAMENTE EN LA RONDA DE 

PARTICIPACIONES DE CADA UNO DE LOS ACUERDOS QUE SE EMITAN 

RESPECTO AL PARTIDO CORRESPONDIENTE. ------------------------------------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA, MARISELA REYES REYES: EN 

TÉRMINOS REGLAMENTARIOS DADO QUE ES UNA SESIÓN 

EXTRAORDINARIA, LA INCORPORACIÓN DE PUNTOS AL ORDEN DEL DÍA 

SOLO PROCEDE CUANDO NO SEA NECESARIO ANALIZAR PREVIAMENTE 

LOS DOCUMENTOS, ENTIENDO QUE ES UNA POSTURA QUE FIJARÍA 

USTED SEÑOR REPRESENTANTE, LA PROPUESTA QUE HACE ESTA 

PRESIDENCIA VA EN EL SENTIDO DE QUE PREVIO A LA APROBACIÓN DEL 

ACUERDO QUE CORRESPONDA A SU PARTIDO COMO YA ES MÁS QUE 

COSTUMBRE ES PARTE DEL PROTOCOLO PUEDAN FIJAR LAS POSTURAS 

QUE SEAN NECESARIAS Y HACER LAS PARTICIPACIONES QUE CADA UNO 

DE USTEDES CONSIDERE.---------------------------------------------------------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 

DEMOCRÁTICA, RAMIRO ALONSO DE JESÚS: YO QUISIERA NUEVAMENTE 

REITERAR QUE RECONSIDERARAN LA PETICIÓN EN VIRTUD DE QUE ES 
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UNA PETICIÓN DE LA DIRIGENCIA NACIONAL Y DE LA DIRIGENCIA 

ESTATAL DEL PARTIDO QUE REPRESENTO EN RELACIÓN A ESTE 

COMPAÑERO Y AMIGO MILITANTE DISTINGUIDO, FUNDADOR HISTÓRICO 

DEL PRD, YO QUISIERA PEDIRLES DE FAVOR EN TODO CASO PONER A 

CONSIDERACIÓN DE LOS PROPIOS CONSEJEROS SE VOTARA EN 

CONSECUENCIA EL PLANTEAMIENTO HECHO POR ESTA 

REPRESENTACIÓN PRESIDENTA. ----------------------------------------------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DE MORENA, RUBÉN CAYETANO GARCÍA: CON 

EL DEBIDO RESPETO TRATÁNDOSE AUN DE LA MÁS ALTA JERARQUÍA DE 

UN PARTIDO POLÍTICO, EL TEMA SE TRATA DE UN ASUNTO DE 

CARÁCTER INTERNO DE UN PARTIDO QUE TUVO SU PROCEDIMIENTO, 

NO ME QUIERO INMISCUIR EN UNA DISCUSIÓN DE OTRO PARTIDO, PERO 

ESTE ES UN CONSEJO GENERAL, NOSOTROS NO VAMOS, AL MENOS 

MORENA A UTILIZAR EL CONSEJO PARA FIJAR UN POSICIONAMIENTO, UN 

MANIFIESTO DE UN ASUNTO DE CARÁCTER INTERNO, QUIERO QUE EN 

TODO CASO COMO SE HA PLANTEADO INTEGRAR LA APROBACIÓN 

PREVIA DE LOS PUNTOS CORRESPONDIENTES A LOS PARTIDOS SE 

HAGAN LAS MANIFESTACIONES CORRESPONDIENTES, ES UNA 

SUGERENCIA SOLAMENTE.-------------------------------------------------------------------- 

- - - EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, PEDRO PABLO MARTÍNEZ 

ORTIZ: CON SU PERMISO PRESIDENTA, SOMETO A LA APROBACIÓN DE 

LAS SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS SI SE APRUEBA POSTERIOR A 

LA APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA Y ANTES DE ENTRAR A LA 

DISCUSIÓN Y APROBACIÓN DE LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA, LA 

INTERVENCIÓN DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA PARA 

FIJAR UNA POSTURA ACERCA DE  LA MANIFESTACIÓN QUE HACE UN 

MILITANTE DE SU PARTIDO EN LAS INSTALACIONES DEL INSTITUTO 

ELECTORAL, QUIENES ESTÉN PORQUE SE APRUEBE ESTA 

PARTICIPACIÓN ESPECIAL, SÍRVANSE LEVANTAR LA MANO, NO SE 

APRUEBA LA PARTICIPACIÓN ESPECIAL DEL REPRESENTANTE DEL 

PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA. ---------------------------------------- 

- - - LA CONSEJERA ELECTORAL, ALMA DELIA EUGENIO ALCARAZ: 

PERDÓN CONSEJERA PRESIDENTA USTED TAMBIÉN HIZO UNA 

PROPUESTA DE QUE AL INICIO DEL ACUERDO O DEL REGISTRO DEL 

PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA PUDIESE HACER USO DE LA 

PALABRA EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO POLÍTICO, YO PEDIRÍA QUE 

SE SOMETIERA ESA PROPUESTA A CONSIDERACIÓN DEL CONSEJO 

GENERAL.--------------------------------------------------------------------------------------- 
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- - - EL REPRESENTANTE DE MORENA, RUBÉN CAYETANO GARCÍA: 

QUEDA EXPEDIDO EL DERECHO PARA CADA PARTIDO POLÍTICO, ESTÁ 

IMPLÍCITO.----------- ----------------------------------------------------------------------------- 

- - - EL CONSEJERO ELECTORAL, RENÉ VARGAS PINEDA: IBA EN EL 

MISMO SENTIDO DE LO QUE DICE EL REPRESENTANTE DE MORENA, 

FINALMENTE EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 

DEMOCRÁTICA, ESTÁ EJERCIENDO SU DERECHO A PARTICIPAR EN 

ESTAS SESIONES PUEDE HACER SU INTERVENCIÓN EN CUALQUIER 

PUNTO SI ÉL LO DESEA ASÍ EN LA APROBACIÓN DE SU REGISTRO, PERO 

EN LA APROBACIÓN PUDIERA EL DEFINIR SU PARTICIPACIÓN SI EL LO 

DESEA, NO ESTÁ A DISCUSIÓN ESO.------------------------------------------------------- 

- - - LA CONSEJERA ALMA DELIA EUGENIO ALCARAZ: PEDIRÍA SE ME 

ACLARARA PORQUE YO ENTENDÍ QUE PREVIO A LA LECTURA DEL 

ACUERDO DEL REGISTRO DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 

DEMOCRÁTICA, SE DARÍA LA PALABRA A SU REPRESENTANTE PARA 

HACER USO DE LA MISMA, PEDIRÍA QUE SE ME ACLARARA QUE SI LA 

PROPUESTA DE LA PRESIDENCIA ERA ANTES DE LA LECTURA DEL 

ACUERDO O COMO PARTE DEL DESARROLLO DE LA INTERVENCIÓN Y 

DEL PROCESO DEL ACUERDO CORRESPONDIENTE, ESTO ES, DE LAS 

INTERVENCIONES QUE POR REGLAMENTO DE SESIONES ESTÁN 

PREVISTOS. ------------------------------------------------------------------------------------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA, MARISELA REYES REYES: LA 

PROPUESTA PLANTEADA FUE PREVIO A LA APROBACIÓN QUE SERÍA QUE 

TIENEN CONTEMPLADAS EN EL REGLAMENTO CORRESPONDIENTE, UNA 

VEZ HECHA LA ACLARACIÓN Y DADO QUE ESTAS PARTICIPACIONES 

ESTÁN O FORMAN PARTE DEL DERECHO QUE TIENEN TODOS LOS 

INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL MANIFESTAR PREVIO A LA 

APROBACIÓN O AL DESAHOGO DE LOS INFORMES CORRESPONDIENTES 

NO TENDRÍA CASO SOMETERLA A CONSIDERACIÓN.------------------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 

DEMOCRÁTICA: EL PLANTEAMIENTO ERA TOMAR LA PALABRA DESDE 

AHORA ANTES DE INICIAR EL DESAHOGO DEL ORDEN DEL DÍA, PORQUE 

TIENE QUE VER Y MAS QUE LA PETICIÓN DE LAS DIRIGENCIAS TIENE 

QUE VER CON LA CUESTIÓN DE SALUD DEL COMPAÑERO, Y PENSABA 

HACER PÚBLICO EL RETIRO Y QUE LO DESEO HACER, ESA ES LA 

PETICIÓN, ES UNA CUESTIÓN DE ORDEN DE SALUD, UNA CUESTIÓN 

POLÍTICA ESTE ÓRGANO ES DE DEBATES, DE ACUERDOS, EN RELACIÓN 

JUSTAMENTE A TANTO A LA VIDA INTERNA DE LOS PARTIDOS COMO 

TAMBIÉN LA PARTE DEL CUMPLIMIENTO DE LA LEY DE ESTE CONSEJO 

PERO SI NO HAY ENTENDIMIENTO SI NO HAY ESA PARTE DE 
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SENSIBILIDAD POLÍTICA DE UNA INTERVENCIÓN MÍNIMA ESTÁ BIEN, 

FINALMENTE YO ESTOY EN MI DERECHO DE INTERVENIR EN EL PUNTO 

QUE LO DESEE HACER Y NO SE TIENE PORQUE COARTAR EL DERECHO Y 

NO A MÍ A CUALQUIER OTRO REPRESENTANTE. ------------------------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO 

INSTITUCIONAL, MANUEL ALBERTO SAAVEDRA CHÁVEZ: ENTIENDO QUE 

EL TEMA DE  LA PARTICIPACIÓN ES PRECISAMENTE PARA DAR A 

CONOCER EL POSICIONAMIENTO Y EL PUNTO QUE TIENE QUE VER CON 

LA HUELGA DE HAMBRE QUE INICIO EL DÍA DE AYER UN MILITANTE DEL 

PRD EN EL INSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA Y 

QUE AL FINALIZAR EL POSICIONAMIENTO DEL PLANTEAMIENTO EL 

COMPAÑERO REPRESENTANTE, EL COMPAÑERO QUE ESTÁ EN HUELGA 

DE HAMBRE ESTARÍA CONCLUYENDO LA PROTESTA, UNA VEZ QUE SE 

DIERA A CONOCER LA PROPUESTA EN EL CONSEJO GENERAL Y POR 

CUESTIONES DE HUMANIDAD VALDRÍA LA PENA QUE SE ESCUCHARA 

QUE SE LE PUSIERA UN TÉRMINO, UN PLAZO DE NO MÁS DE DOS 

MINUTOS Y SE PUDIERA CONCLUIR CON ESTO.--------------------------------------- 

- - - EL SECRETARIO GENERAL, PEDRO PABLO MARTÍNEZ ORTIZ: SE 

SOMETE A LA APROBACIÓN DE LOS SEÑORES CONSEJEROS EL ORDEN 

DEL DÍA DEL QUE SE HA DADO CUENTA.  PROBADO POR UNANIMIDAD EL 

ORDEN DEL DÍA.------------------------------------------------------------------------------------ 

- - - ACTO SEGUIDO, LA CONSEJERA PRESIDENTA DEL CONSEJO 

GENERAL, MARISELA REYES REYES, MANIFESTÓ: CON FUNDAMENTO EN 

EL ARTÍCULO 30 DEL REGLAMENTO DE SESIONES DE ESTE INSTITUTO, 

ESTA PRESIDENCIA SOMETE A LA CONSIDERACIÓN DEL CONSEJO 

GENERAL, LA DISPENSA DE LA LECTURA DE LOS DOCUMENTOS QUE 

FUERON CIRCULADOS PREVIAMENTE Y SERÁN INFORMADOS Y 

DISCUTIDOS EN DESAHOGO DE LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA, PARA 

PASAR DE MANERA DIRECTA A SU DISCUSIÓN Y APROBACIÓN.---------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DE MORENA, RUBÉN CAYETANO GARCÍA: LA 

SOLICITUD DE LA DISPENSA ES PARA LOS EFECTOS DE QUE NO SE LE 

DÉ LECTURA A UN DOCUMENTO QUE PREVIAMENTE HA SIDO 

CIRCULADO, LA LISTA NO SE HA CIRCULADO, POR LO MENOS PEDIRÍA 

QUE EN CUANTO RESPECTA A MORENA LOS ESTABLEZCAN EN ACTA AL 

MOMENTO EN QUE SE EMITA EL NÚMERO DE PLANILLAS QUE SE ESTÁN 

APROBANDO A ESTE PARTIDO POLÍTICO. ----------------------------------------------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA, MARISELA REYES REYES: SOLICITO AL 

SECRETARIO EJECUTIVO SOMETA A LA CONSIDERACIÓN DE LAS 

SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS LA DISPENSA DE LA LECTURA DE 

LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA EN LOS TÉRMINOS YA REFERIDOS.------ 
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- - - EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, PEDRO PABLO MARTÍNEZ 

ORTIZ: SOMETO A LA CONSIDERACIÓN Y APROBACIÓN DE LAS SEÑORAS 

Y SEÑORES CONSEJEROS, LA DISPENSA DE LA LECTURA DE LOS 

DOCUMENTOS QUE INTEGRAN EL ORDEN DEL DÍA, Y QUE FUERON 

CIRCULADOS PREVIAMENTE, QUIENES ESTEN POR LA APROBACION DE 

LA DISPENSA, SIRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, 

APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS LA DISPENSA DE LA LECTURA 

DE LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA.----------------------------------------------------

- - - EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, PEDRO PABLO MARTÍNEZ 

ORTIZ: ACTO SEGUIDO, SOMETIÓ A CONSIDERACIÓN DE LOS 

INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL DE ESTE INSTITUTO ELECTORAL 

Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL ESTADO, LA DISPENSA DE LA 

LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA DÉCIMA SÉPTIMA SESIÓN 

EXTRAORDINARIA, DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL 

Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL ESTADO DE GUERRERO, 

CELEBRADA EL 20 DE ABRIL DEL 2015. SIENDO APROBADA POR 

UNANIMIDAD DE VOTOS, QUEDANDO ASÍ DESAHOGADO EL PUNTO 

NÚMERO UNO DEL ORDEN DEL DÍA.--------------------------------------------------------

- - - ACTO CONTINUO, EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL DEL 

INSTITUTO, DIO LECTURA AL PUNTO NÚMERO DOS DEL ORDEN DEL DÍA, 

CORRESPONDIENTE AL INFORME 077/SE/24-04-2015, RELATIVO AL 

FENECIMIENTO DEL TÉRMINO DE LEY, PARA IMPUGNAR EL ACUERDO 

APROBADO EN LA DÉCIMA SEXTA SESIÓN EXTRAORDINARIADE FECHA 

DIECIOCHO DE ABRIL DEL AÑO 2015. DÁNDOSE CUMPLIMIENTO EN LOS 

TÉRMINOS DEL DOCUMENTO QUE SE AGREGA Y PASA A FORMAR PARTE 

DE LA PRESENTE ACTA.------------------------------------------------------------------------- 

- - - EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO, DIO 

LECTURA AL PUNTO NÚMERO TRES DEL ORDEN DEL DÍA, 

CORRESPONDIENTE AL INFORME 078/SE/24-04-2015, RELATIVO A LA 

REUNIÓN DE TRABAJO DE LA JUNTA ESTATAL DEL INSTITUTO 

ELECTORAL DEL ESTADO, DE FECHA VEINTE DE ABRIL DEL AÑO EN 

CURSO.  DÁNDOSE CUMPLIMIENTO EN LOS TÉRMINOS DEL DOCUMENTO 

QUE SE AGREGA Y PASA A FORMAR PARTE DE LA PRESENTE ACTA.-------- 

- - - ACTO CONTINUO, EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL DEL 

INSTITUTO, DIO LECTURA AL PUNTO NÚMERO CUATRO 

CORRESPONDIENTE AL INFORME 079/SE/24-04-2015, RELATIVO A LA 

RESOLUCIÓN EMITIDA POR LA SALA DE SEGUNDA INSTANCIA DEL 

TRIBUNAL ELECTORAL DEL ESTADO DE GUERRERO, EN EL EXPEDIENTE 

TEE/SSI/RAP/008/2015. DANDOSE CUMPLIMIENTO EN LOS TÉRMINOS DEL 



11 de 33 
 
DOCUMENTO QUE SE AGREGA Y PASA A FORMAR PARTE DE LA 

PRESENTE ACTA.----------------------------------------------------------------------------------- 

- - - ACTO CONTINUO, EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL DEL 

INSTITUTO, DIO LECTURA AL PUNTO NÚMERO CINCO DEL ORDEN DEL 

DÍA, CORRESPONDIENTE AL INFORME 080/SE/24-04-2015, RELATIVO AL 

OFICIO NUMERO FEPADE/198/2015, ENVIADO POR LA FISCALÍA 

ESPECIALIZADA EN DELITOS ELECTORALES, A TRAVÉS DEL CUAL, 

REMITE EL INFORME TRIMESTRAL CORRESPONDIENTE AL PERIODO 

ENERO A MARZO DE 2015. DÁNDOSE CUMPLIMIENTO EN LOS TÉRMINOS 

DEL DOCUMENTO QUE SE AGREGA Y PASA A FORMAR PARTE DE LA 

PRESENTE ACTA.----------------------------------------------------------------------------------- 

- - - ACTO CONTINUO, EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL DEL 

INSTITUTO, DIO LECTURA AL PUNTO NÚMERO SEIS DEL ORDEN DEL DÍA, 

CORRESPONDIENTE AL INFORME 081/SE/24-04-2015, RELATIVO ALAS 

SOLICITUDES DE REGISTRO DE PLANILLAS DE AYUNTAMIENTOS ANTE 

LOS CONSEJOS DISTRITALES ELECTORALES, PARA EL PROCESO 

ELECTORAL 2014 – 2015.  DÁNDOSE CUMPLIMIENTO EN LOS TÉRMINOS 

DEL DOCUMENTO QUE SE AGREGA Y PASA A FORMAR PARTE DE LA 

PRESENTE ACTA.-----------------------------------------------------------------------------------

- - - ACTO CONTINUO, EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL DEL 

INSTITUTO, DIO LECTURA AL PUNTO NÚMERO SIETE DEL ORDEN DEL DÍA, 

CORRESPONDIENTE AL ACUERDO 104/SE/24-04-2015, MEDIANTE EL QUE 

SE APRUEBA QUE LAS BOLETAS, ACTAS, URNAS, MAMPARAS Y DEMÁS 

DOCUMENTACIÓN Y MATERIAL ELECTORAL, QUE SE ENTREGARÁN A LOS 

PRESIDENTES DE LAS MESAS DIRECTIVAS DE CASILLA ÚNICA, SE 

COLOQUEN EN UN SOLO PAQUETE ELECTORAL, EL CUAL DEBERÁ 

FIRMAR Y SELLAR EL PRESIDENTE DE LA CASILLA AL MOMENTO DE 

VERIFICAR SU CONTENIDO. APROBACIÓN EN SU CASO.--------------------------- 

- - - ACTO CONTINUO, EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL DEL 

INSTITUTO, DIO LECTURA AL PUNTO NÚMERO OCHO DEL ORDEN DEL 

DÍA, CORRESPONDIENTE ACUERDO 105/SE/24-04-2015, MEDIANTE EL 

CUAL SE MODIFICA EL ACUERDO 079/SE/11-04-2015, PARA QUEDAR EN 

LOS TÉRMINOS SIGUIENTES, SE APRUEBA LA CONVOCATORIA QUE 

AUTORIZA  A LOS VEINTIOCHO CONSEJOS DISTRITALES ELECTORALES 

DESIGNAR CHOFERES PARA TRASLADAR AL FUNCIONARIO DE LA MESA 

DIRECTIVA DE CASILLA DESIGNADO POR EL PRESIDENTE DE LA CASILLA, 

PARA LA ENTREGA DEL PAQUETE ELECTORAL AL CONSEJO DISTRITAL 

DEL INSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN QUE CORRESPONDA. 

APROBACIÓN EN SU CASO.-------------------------------------------------------------------- 
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- - -  POSTERIORMENTE EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, 

SOMETIÓ A CONSIDERACIÓN EL ACUERDO SEÑALADO ANTERIORMENTE, 

SIENDO APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS.----------------------------------- 

- - - ACTO CONTINUO, EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL DEL 

INSTITUTO, DIO LECTURA AL PUNTO NÚMERO NUEVE DEL ORDEN DEL 

DÍA, CORRESPONDIENTE AL ACUERDO 106/SE/24-04-2015, POR EL QUE 

SE APRUEBA EL REGISTRO SUPLETORIO DE LA PLANILLA Y LISTA  DE 

CANDIDATOS A REGIDORES DE REPRESENTACIÓN PROPORCIONAL 

POSTULADOS POR EL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, PARA EL PROCESO 

ELECTORAL ORDINARIO 2014-2015. APROBACIÓN EN SU CASO.---------------- 

- - -  POSTERIORMENTE EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, 

SOMETIÓ A CONSIDERACIÓN EL ACUERDO SEÑALADO ANTERIORMENTE, 

SIENDO APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS.----------------------------------- 

- - - ACTO CONTINUO, EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL DEL 

INSTITUTO, DIO LECTURA AL PUNTO NÚMERO DIEZ DEL ORDEN DEL DÍA, 

CORRESPONDIENTE AL ACUERDO 107/SE/24-04-2015, POR EL QUE SE 

APRUEBA EL REGISTRO SUPLETORIO DE PLANILLAS  Y  LISTAS DE 

CANDIDATOS A REGIDORES DE REPRESENTACIÓN PROPORCIONAL, 

POSTULADOS POR EL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, PARA 

EL PROCESO ELECTORAL ORDINARIO 2014-2015. APROBACIÓN EN SU 

CASO.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO 

INSTITUCIONAL, MANUEL ALBERTO SAAVEDRA CHÁVEZ: EL DÍA DE HOY 

SE PONE A LA CONSIDERACIÓN DE LOS CONSEJEROS LA APROBACIÓN 

DE LAS PLANILLAS Y LISTAS DE CANDIDATOS A REGIDORES DEL 

PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL Y QUIERO APROVECHAR 

ESTE ESPACIO PARA HACER UN RECONOCIMIENTO AL TRABAJO DE LOS 

COMPAÑEROS QUE INTEGRAN LA UNIDAD DE PARTIDOS POLÍTICOS Y 

PRERROGATIVAS, AL DIRECTOR DEL ÁREA, PAUL ALEJANDRO 

HERNÁNDEZ NARANJO, Y A CADA UNO DE LOS COMPAÑEROS DE LAS 

ÁREAS Y DIRECCIONES QUE SE SUMARON QUE FUE EXTENUANTE, QUE 

TUVIERAN JORNADAS BASTANTE LARGAS Y QUE VALE LA PENA QUE 

NOSOTROS HAGAMOS EL RECONOCIMIENTO AL ESFUERZO QUE ELLOS 

ESTÁN HACIENDO EN LA APORTACIÓN PARA QUE LAS ELECCIONES DE 

ESTE PRÓXIMO 7 DE JUNIO SE PUEDAN REALIZAR EN EL ESTADO DE 

GUERRERO.------------------------------------------------------------------------------------------ 

- - -  POSTERIORMENTE EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, 

SOMETIÓ A CONSIDERACIÓN EL ACUERDO SEÑALADO ANTERIORMENTE, 

SIENDO APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS.----------------------------------- 
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- - - ACTO CONTINUO, EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL DEL 

INSTITUTO, DIO LECTURA AL PUNTO NÚMERO ONCE DEL ORDEN DEL DÍA, 

CORRESPONDIENTE AL ACUERDO 108/SE/24-04-2015, POR EL QUE SE 

APRUEBA EL REGISTRO SUPLETORIO DE PLANILLAS Y LISTAS DE 

CANDIDATOS A REGIDORES DE REPRESENTACIÓN PROPORCIONAL, 

POSTULADOS POR EL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 

PARA EL PROCESO ELECTORAL ORDINARIO 2014-2015. APROBACIÓN EN 

SU CASO.---------------------------------------------------------------------------------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 

DEMOCRÁTICA: PRIMERO AGRADECER A PESAR DE QUE NO SE ME DIO 

LA CORTESÍA DE INTERVENIR, A LAS CONSEJERAS Y CONSEJEROS QUE 

FINALMENTE ES NUESTRO DERECHO HACERLO EN ESTE PUNTO, COMO 

ES CONOCIDO DE TODOS, EL DÍA DE HOY CONSUMAMOS LA ÚLTIMA 

ETAPA DE REGISTROS LEGAL Y CONSTITUCIONAL DE LAS TRES 

ELECCIONES QUE COMO INSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN 

CIUDADANA NOS CORRESPONDE PREPARAR, ORGANIZAR Y EJECUTAR, 

DECIRLES QUE NO HA SIDO FÁCIL TRANSITAR POR ALCANZAR LA 

CALIDAD DE LA DEMOCRACIA Y LA CONSTRUCCIÓN DEMOCRÁTICA 

TIENE MUCHAS ARISTAS EN SU CAMINO ESPINOSO, ES UN CAMINO 

CARGADO DE COMPLEJIDADES, ALCANZAR LA CALIDAD DE LA ELECCIÓN 

Y DEL PROCESO ELECTORAL ES DELICADO, LO DIGO PORQUE ESTO 

TIENE QUE VER CON LA VIDA INTERNA DE LOS PARTIDOS Y QUE 

TENEMOS QUE SUJETARNOS AL SISTEMA ELECTORAL, MAYORÍA 

RELATIVA Y REPRESENTACIÓN PROPORCIONAL, A LO HIBRIDO DE LA LEY 

ELECTORAL FEDERAL Y DE LA LEY ELECTORAL LOCAL, LA CASILLA 

ÚNICA LA EQUIDAD DE GÉNERO ENTRE OTRAS DE LAS TANTAS AHORA 

CONTINGENCIA QUE DEBEMOS ATENDER, ESO TUVO QUE LLEVAR A  

OTRA DINÁMICA DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, A LA CONSTRUCCIÓN DE 

UNA NUEVA CULTURA POLÍTICA Y DEMOCRÁTICA EN ESTRICTA 

OBSERVANCIA A LA NUEVA NORMA, NUEVA NORMA, NUEVA CULTURA, 

NUEVA SUJECIÓN A LA LEY, NO HA SIDO SENCILLO LOS ÓRGANOS 

INTERNOS DE CADA PARTIDO POLÍTICO SE HAN VISTO SOMETIDOS A 

UNA ALTÍSIMA PRESIÓN, LOS PROPIOS REPRESENTANTES DE LOS 

PARTIDOS ANTE ESTE ÓRGANO ELECTORAL HEMOS SUFRIDO 

CONTINGENCIAS A TAL GRADO LO MANIFIESTO DE PONER EN LA MESA 

MI RENUNCIA A LA SEPARACIÓN DEL CARGO COMO REPRESENTANTE DE 

ESTE ÓRGANO, ESTOY ORGULLOSO DE PERTENECER AL PARTIDO DE LA 

REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, AÚN CON EL GARLITO DE UN PARTIDO 

RIJOSO, VIOLENTO, PERO ESA ES JUSTAMENTE LA CONSTRUCCIÓN 

DEMOCRÁTICA, ESO ES, NUESTRO PARTIDO NO LE REHÚYE A LA 
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CRÍTICA, AL SENTIDO DISIDENTE DE SUS MILITANTES ESTAMOS 

CONSTRUYENDO DEMOCRACIA, QUIERO REFERIRME AL HISTÓRICO Y 

FUNDADOR COMPAÑERO MISAEL MEDRANO BAZA, QUE SE PUSO EN 

HUELGA DE HAMBRE EL DÍA MIÉRCOLES POR LA MAÑANA, RECLAMANDO 

EL CUMPLIMIENTO PLENO DE LOS ACUERDOS DEL CONSEJO ELECTIVO 

DE NUESTRO PARTIDO, Y LA DIRIGENCIA NACIONAL Y ESTATAL ME 

MANDATARON HACER EL CAMBIO DE UN REGIDOR EN COYUCA DE 

CATALÁN, EL NÚMERO 2, FUI ATENTO Y RESPETUOSO CON EL MANDATO 

Y NOTIFIQUE AL COMPAÑERO QUE ME ENTREGARA LOS DOCUMENTOS A 

LAS TRES DE LA TARDE, LLEGO A LA UNA DE LA MAÑANA CUANDO LA 

LISTA Y LA PLANILLA ESTABA SUBIDA AL SISTEMA DEL INSTITUTO Y NO 

FUE POSIBLE MOVER, SU INCONFORMIDAD SU RECHAZO LO LLEVO A 

MANIFESTARSE EN HUELGA DE HAMBRE, EL PARTIDO NACIONAL Y 

ESTATAL BUSCARON LA INTERLOCUCIÓN VALIDA CON EL COMPAÑERO 

QUE FINALMENTE ACEPTÓ RETIRAR SU PROTESTA EL DÍA DE HOY, Y 

POR ESO LA PETICIÓN DE PODER INTERVENIR AL INICIO POR 

CUESTIONES DE SALUD Y POR EL ACUERDO POLÍTICO QUE LLEGO Y 

QUE LO DESCONOZCO CON LA DIRIGENCIA ESTATAL Y NACIONAL DE MI 

PARTIDO, QUIERO HACER UN PÚBLICO RECONOCIMIENTO A LA 

VERTICALIDAD DEL COMPAÑERO MISAEL A SU CONVICCIÓN Y 

CONSCIENCIA A SU GRADO DE DIÁLOGO, CON LOS PRINCIPALES 

ACTORES DEL PARTIDO EN EL ESTADO Y A NIVEL NACIONAL Y QUE HAYA 

SIDO SENSIBLE A PODER ENTENDER ESTE PROCESO DE 

CONSTRUCCIÓN DEMOCRÁTICA Y ESTE NUEVO PROCESO DE APLICAR 

LA LEY Y DECIRLES A ESTE CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO, A LA 

PRENSA Y A TODOS LOS PRESENTES QUE SE ESTÁ RETIRANDO EL DÍA 

DE HOY SOBRE LA PROTESTA DE LA HUELGA DE HAMBRE, TAL VEZ ESTO 

EN ACUERDO MÍNIMOS, PERO SON ACUERDOS Y QUE YO FELICITO LA 

ALTA SENSIBILIDAD EL COMPAÑERO, Y QUE NO HUBO CAMBIOS EN LA 

LISTA DE REGIDORES DONDE ÉL PRETENDÍA HACER LOS CAMBIOS EN 

COYUCA DE CATALÁN, Y LO DECÍA QUE LA NUEVA LEY NOS SOMETE A 

UNA NUEVA INTERPRETACIÓN Y SUJECIÓN DE LA MISMA, HE TENIDO 

OTRAS PRESIONES PENSANDO EN QUE YO PUEDO ABRIR EL SISTEMA Y 

CERRARLO CUANTAS VECES YO QUIERA, HE TENIDO RECLAMOS Y QUE 

EL DÍA DE HOY SE ME ENTREGARON UN ACTA DE NACIMIENTO DE 

MATRIMONIO QUE SE ENTREGÓ EN LUGAR DE UN ACTA DE NACIMIENTO  

Y ESA FÓRMULA SE FUE ABAJO, PERO ALGUIEN ME RECLAMAN QUE YO 

ESTABA HACIENDO CAMBIOS DE PLANILLA, NO, ES UN ACTA DE 

MATRIMONIO Y ME FUE DEVUELTA DE LA LISTA DE REGIDORES DE 

ZIHUATANEJO, YO FELICITO A ESTE ÓRGANO ELECTORAL, A LOS 
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DIRECCIÓN DE PRERROGATIVAS Y PARTIDOS POLÍTICOS POR EL 

ESFUERZO Y LA ATENCIÓN QUE HAN TENIDO CON TODO NOSOTROS, NO 

HA SIDO SENCILLO ESTARSE RETIRANDO DEL INSTITUTO PARA 

DORMIRSE A LAS CUATRO DE LA MAÑANA, Y QUE AUN ASÍ HAY 

DIFICULTADES DE CAPTURA Y DE DOCUMENTOS PERO NO PARA HACER 

CAMBIOS Y LO DIGO PÚBLICAMENTE MI RECONOCIMIENTO PARA LA 

DIRECCIÓN, LA TOLERANCIA Y LA PRUDENCIA DE ESTE CONSEJO LA 

INTERLOCUCIÓN QUE SE HA TENIDO CON LA AUTORIDAD DE ESTE 

ÓRGANO HA SIDO DE SENSIBILIDAD MUCHAS GRACIAS POR TODO Y 

TODO POR APOSTARLE JUSTAMENTE A QUE EL PROCESO ELECTORAL 

NO SE CONVIERTA EN UN ACTO MÁS DE CONTINGENCIA QUE VIVIMOS EN 

EL ESTADO DE GUERRERO Y QUE VAYAMOS LOS DISTINTOS ACTORES 

POLÍTICOS Y LOS CANDIDATOS HACER CAMPAÑA DE PROPUESTAS, DE 

PROYECTO, DE IDEAS CREATIVAS PARA TRANSFORMAR EL ROSTRO DE 

LOS PUEBLOS Y LAS CONDICIONES DE VIDA DE LAS Y LOS 

GUERRERENSES, Y HAGO VOTOS PORQUE EL PRÓXIMO DEBATE ENTRE 

LOS CANDIDATOS A GOBERNADORES A REALIZARSE EL MIÉRCOLES 29 

DE ABRIL, A LAS SIETE DE LA TARDE EN LA CIUDAD Y PUERTO DE 

ACAPULCO, SEA UN DEBATE DE CIVILIDAD, DE PROPUESTAS, DE IDEAS, 

INSISTO PARA SACAR DEL ATRASO Y LA MISERIA AL ESTADO DE 

GUERRERO.------------------------------------------------------------------------------------ 

- - -  POSTERIORMENTE EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, 

SOMETIÓ A CONSIDERACIÓN EL ACUERDO SEÑALADO ANTERIORMENTE, 

SIENDO APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS.----------------------------------- 

- - - ACTO CONTINUO, EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL DEL 

INSTITUTO, DIO LECTURA AL PUNTO NÚMERO DOCE DEL ORDEN DEL DÍA, 

CORRESPONDIENTE ACUERDO 109/SE/24-04-2015, POR EL QUE SE 

APRUEBA EL REGISTRO SUPLETORIO DE LAS PLANILLAS Y LISTAS DE 

CANDIDATOS A REGIDORES DE REPRESENTACIÓN PROPORCIONAL, 

POSTULADOS POR EL PARTIDO DEL TRABAJO, PARA EL PROCESO 

ELECTORAL ORDINARIO 2014-2015. APROBACIÓN EN SU CASO.---------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, MARCOS ZALAZAR 

RODRÍGUEZ: YA LO MANIFESTARON QUE ES IMPORTANTE Y ADEMÁS ES 

DE RECONOCERSE LA DISPOSICIÓN, LA VOLUNTAD DE COLABORAR DE 

LOS COMPAÑEROS QUE HICIERON LO MÁXIMO DE LOS ESFUERZOS 

PARA QUE ESTE TRABAJO TENGA BUENOS RESULTADOS Y SE 

PRESENTE DE LAS MEJORES INTENCIONES, CREO QUE TODOS CADA 

UNO DE LOS COMPAÑEROS Y COMPAÑERAS QUE FUERON REVISANDO 

LOS EXPEDIENTES CON TODAS LAS PRECISIONES Y DE AHÍ SE 

DERIVARON MUCHAS OBSERVACIONES QUE ALGUNOS LES PEGO Y 
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OTROS NO, CREO QUE LE ECHARON GANAS Y LE VAN A SEGUIR 

ECHANDO GANAS PORQUE ESTA INSTITUCIÓN, ESTE ORGANISMO 

ELECTORAL, PUEDE DAR UN MEJOR RESULTADO, CADA ELECCIÓN ES 

DIFERENTE, LOS MOMENTO CAMBIAN, DE TAL FORMA QUE DESEA ESO, 

UN TRABAJO PRECISO, UN TRABAJO ORGANIZADO, PERO FINALMENTE 

ESTAMOS EN UNA INSTITUCIÓN DONDE ESTAMOS INVOLUCRADOS 

TODOS Y TODAS PARA SACAR ADELANTE ESTA CUESTIÓN, SI HAY 

ERRORES O NO HAY ERRORES CREO QUE AL ÚLTIMO PARA EL 7 A LO 

MEJOR A ESTAS HORAS VAMOS A ESTAR DICIENDO, AHÍ ESTÁ EL 

ESFUERZO, LA RECOMPENSA DE LAS ELECCIONES SE HICIERON, SE 

LLEVARON A CABO, Y QUIEN PIERDA O QUIEN GANE VAN A SER 

OPINIONES ENCONTRADAS, DIFERENTES Y LÓGICO LOS MATICES DE 

LAS REFORMAS SE VAN A VER AHÍ REFLEJADOS, VAMOS A TENER LA 

CAPACIDAD PARA ENFRENTAR ESTE NUEVO MODELO DE HACER 

POLÍTICA, NUEVA FORMA DE CÓMO QUIEREN QUE NOS SUJETEMOS A 

ESAS NORMAS Y CREO QUE NOS VA A DAR EXPERIENCIA Y NOS VAN A 

MARCAR LAS RUTAS PARA QUE EN EL 2018 LO QUE HOY SE CONSTRUYE 

MALAMENTE, EN EL 2018 SE TENGA QUE COMPONER, ESTAMOS 

LLAMADOS TODAS Y TODOS PARA QUE EN ESA ETAPA PODAMOS RE 

DIRECCIONAR MUCHAS COSAS  DE LA VIDA POLÍTICA SOCIAL DEL PAÍS, 

DEL ESTADO DEL MUNICIPIO Y DE LOS PUEBLOS PORQUE SI SE 

REQUIERE DARLE ORIENTACIÓN Y REORIENTAR EL ASPECTO POLÍTICO 

ELECTORAL EN TODOS LOS ÁMBITOS PARA TENER BUENOS 

RESULTADOS, TENER BUENAS ACTIVIDADES EN TODOS LOS NIVELES DE 

QUE SE TRATE Y QUE SE PUEDA COSECHAR UN BUEN PROCESO 

ELECTORAL. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

- - -  POSTERIORMENTE EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, 

SOMETIÓ A CONSIDERACIÓN EL ACUERDO SEÑALADO ANTERIORMENTE, 

SIENDO APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS.----------------------------------- 

- - - ACTO CONTINUO, EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL DEL 

INSTITUTO, DIO LECTURA AL PUNTO NÚMERO TRECE DEL ORDEN DEL 

DÍA, CORRESPONDIENTE AL ACUERDO  110/SE/24-04-2015,  POR EL QUE 

SE APRUEBA EL REGISTRO SUPLETORIO DE LAS PLANILLAS Y LISTAS DE 

CANDIDATOS A REGIDORES DE REPRESENTACIÓN 

PROPORCIONAL,  POSTULADOS POR EL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA 

DE MÉXICO, PARA EL PROCESO ELECTORAL ORDINARIO 2014-2015. 

APROBACIÓN EN SU CASO.-------------------------------------------------------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, 

JUAN MANUEL MACIEL MOYORIDO: YA LO MENCIONARON MIS 

COMPAÑEROS REPRESENTANTES, ESTAMOS DANDO CUMPLIMIENTO A 
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UNA ETAPA MÁS DE ESTE PROCESO ELECTORAL, EL DÍA DE MAÑANA 

CORRERÁN YA A LA PAR LAS CAMPAÑAS ELECTORALES DE LAS CUATRO 

ELECCIONES, TRES LOCALES Y UNA FEDERAL Y NOS SUMAMOS A LOS 

VOTOS QUE HACEN MIS COMPAÑEROS PARA QUE ESTAS CAMPAÑAS 

SEAN DE PROPUESTAS, CON COMPROMISOS REALES Y DE CARA A LAS 

CIUDADANAS Y CIUDADANOS DEL ESTADO DE GUERRERO, A NOMBRE 

DE MI PARTIDO EL PARTIDO VERDE, QUIERO HACER UN JUSTO 

RECONOCIMIENTO A LOS COMPAÑEROS QUE HAN ESTADO EL TRABAJO 

DE LA CAPTURA DE LAS PLANILLAS Y LISTAS DE REGIDORES DE TODOS 

LOS PARTIDOS POLÍTICOS COORDINADOS POR EL MAESTRO PAUL, UN 

RECONOCIMIENTO A TODOS Y CADA UNO DE ELLOS UN 

AGRADECIMIENTO POR TODAS LAS FACILIDADES QUE SE NOS HAN 

DADO, LA TAREA DESARROLLADA NO HA SIDO NADA FÁCIL COMO YA LO 

HAN COMENTADO, HAN SIDO MUCHAS HORAS MUCHO DESGASTE PERO 

CREO QUE ESTAMOS SACANDO ESTA ETAPA CON ÉXITO, NUESTRO 

RECONOCIMIENTO PARA TODOS Y CADA UNO DE ELLOS.------------------------ 

- - -  POSTERIORMENTE EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, 

SOMETIÓ A CONSIDERACIÓN EL ACUERDO SEÑALADO ANTERIORMENTE, 

SIENDO APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS.-----------------------------------

- - - ACTO CONTINUO, EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL DEL 

INSTITUTO, DIO LECTURA AL PUNTO NÚMERO CATORCE DEL ORDEN DEL 

DÍA, CORRESPONDIENTE AL ACUERDO 111/SE/24-04-2015,  POR EL QUE 

SE APRUEBA EL REGISTRO SUPLETORIO DE PLANILLAS Y  LISTAS DE 

CANDIDATOS A REGIDORES DE REPRESENTACIÓN PROPORCIONAL, 

POSTULADOS POR MOVIMIENTO CIUDADANO, PARA EL PROCESO 

ELECTORAL ORDINARIO 2014-2015. APROBACIÓN EN SU CASO.---------------- 

- - -  POSTERIORMENTE EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, 

SOMETIÓ A CONSIDERACIÓN EL ACUERDO SEÑALADO ANTERIORMENTE, 

SIENDO APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS.-----------------------------------

- - - ACTO CONTINUO, EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL DEL 

INSTITUTO, DIO LECTURA AL PUNTO NÚMERO QUINCE DEL ORDEN DEL 

DÍA, CORRESPONDIENTE AL ACUERDO 112/SE/24-04-2015, POR EL QUE 

SE APRUEBA EL REGISTRO SUPLETORIO DE PLANILLAS Y LISTAS DE 

CANDIDATOS A REGIDORES DE REPRESENTACIÓN PROPORCIONAL, 

POSTULADOS POR EL PARTIDO NUEVA ALIANZA PARA EL PROCESO 

ELECTORAL ORDINARIO 2014-2015. APROBACIÓN EN SU CASO.---------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA, GERARDO 

ROBLES DÁVALOS: PRIMERAMENTE ME PERMITO FELICITAR AL 

ESFUERZO QUE DIRIGIÓ EL LICENCIADO PAUL EN CUANTO A ESE 

BATALLÓN DE HOMBRES Y MUJERES HÉROES ANÓNIMOS QUE NO 
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NECESITAN ASISTIR A UNA MESA DE GOBERNABILIDAD PARA 

DEMOSTRAR QUE SU TRABAJO, QUE SU ESFUERZO, QUE SE 

DEDICACIÓN ES PARA EL BIEN DE GUERRERO, EL ESFUERZO QUE HAN 

HECHO TITÁNICO PARA SACAR ADELANTE ESTOS TRABAJOS 

INDEPENDIENTEMENTE MI RECONOCIMIENTO PERSONAL, EL 

RECONOCIMIENTO DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA A PAUL, VUELVO A 

ESOS HOMBRES Y MUJERES QUE HAN ESTADO ENCERRADOS 4-5 DÍAS 

SACANDO LOS TRABAJOS, Y EN CUANTO A LA APROBACIÓN DE MIS 

PLANILLAS Y LISTA DE REGIDORES DE REPRESENTACIÓN 

PROPORCIONAL LES CONMINO A LOS COMPAÑEROS REPRESENTANTES 

DE LOS PARTIDOS PARA QUE CON LA FUERZA DE LA RAZÓN  Y CON LA 

VERDAD DE LOS ARGUMENTOS EN BASE A NUESTRAS PLATAFORMAS 

ELECTORALES VAYAMOS A CONVOCARA A LA CIUDADANÍA A ESTOS 

CUARENTA DÍAS DE CAMPAÑA Y LLEGAR A CULMINAR EL PRÓXIMO 7 DE 

JUNIO CON UNA JORNADA CÍVICA CON UNA JORNADA EN PAZ Y EN 

NOMBRE Y REPRESENTACIÓN DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA LE DESEO 

MUCHO ÉXITO A LOS CANDIDATOS DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO 

INSTITUCIONAL, A LOS CANDIDATOS DEL PRD, A LOS CANDIDATOS DEL 

PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, A LOS CANDIDATOS DE 

MOVIMIENTO CIUDADANO, A LOS CANDIDATOS DE MORENA A LOS 

CANDIDATOS DEL PARTIDO ENCUENTRO SOCIAL, A LOS CANDIDATOS 

DEL PARTIDO DE LOS POBRES DE GUERRERO, A LOS CANDIDATOS DEL 

PARTIDO HUMANISTA, A LOS CANDIDATOS DEL PARTIDO DEL TRABAJO Y 

A LOS CANDIDATOS DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, SUERTE EN ESTE 

PROCESO ELECTORAL ESPEREMOS QUE NO SE DESBORDE LAS 

PASIONES Y QUE CONTENGAMOS CON TRANQUILIDAD QUE 

CONTENDAMOS CIVILIZADAMENTE Y QUE EL 7 DE JUNIO LAS 

AUTORIDADES HABRÁN DE REGIR LOS DESTINOS DEL ESTADO DE 

GUERRERO SEAN LOS MEJORES, SEAN LOS MÁS CAPACITADOS Y SEAN 

LOS QUE REALMENTE EL PUEBLO ELIJA A TRAVÉS DE SU VOTO LIBRE Y 

SECRETO DEPOSITADO EN LAS URNAS.-------------------------------------------------- 

- - -  POSTERIORMENTE EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, 

SOMETIÓ A CONSIDERACIÓN EL ACUERDO SEÑALADO ANTERIORMENTE, 

SIENDO APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS.-----------------------------------

- - - ACTO CONTINUO, EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL DEL 

INSTITUTO, DIO LECTURA AL PUNTO NÚMERO DIECISÉIS DEL ORDEN DEL 

DÍA, CORRESPONDIENTE AL ACUERDO 113/SE/24-04-2015, POR EL QUE 

SE APRUEBA EL REGISTRO SUPLETORIO DE LAS PLANILLAS Y LISTAS DE 

CANDIDATOS A REGIDORES DE REPRESENTACIÓN PROPORCIONAL, 
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POSTULADOS POR MORENA, PARA EL PROCESO ELECTORAL ORDINARIO 

2014-2015. APROBACIÓN EN SU CASO.---------------------------------------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DE MORENA, RUBÉN CAYETANO GARCÍA: YO 

TAMBIÉN ME SUMO A ESE RECONOCIMIENTO QUE SE HA HECHO DEL 

PERSONAL DEL INSTITUTO ELECTORAL GUERRERENSE, DESDE LUEGO 

EN ESPECIAL A PAUL QUE HA ENCABEZADO ESTE TRABAJO 

IMPORTANTÍSIMO PARA TODOS LOS PARTIDOS POLÍTICOS PERO 

TAMBIÉN EXTIENDO EL RECONOCIMIENTO AL PERSONAL Y MILITANTES 

DE MI PARTIDO POLÍTICO QUE CON TRES COMPUTADORAS HAN HECHO 

UN TRABAJO EXTRAORDINARIO DESDE LUEGO UN10% PARA LO QUE 

REPRESENTA APENAS TODA LA LABOR QUE HIZO ESTE ÓRGANO 

ELECTORAL, ME PERMITO EMITIR UNA BREVES PALABRAS PREVIO A LA 

APROBACIÓN DE LAS 81 PLANILLAS QUE PRESENTAMOS YO QUISIERA 

QUE ANTES DE QUE SE APRUEBE SE REFIERA EL NÚMERO DE LAS 

PLANILLAS QUE ESTÁN APROBÁNDOSE POR MORENA, MORENA ES UN 

PARTIDO NUEVO, PERO NACE COMO UN PARTIDO GRANDE CON EL 

REGISTRO DE TODAS Y TODOS LAS CANDIDATAS A DIPUTADOS 

FEDERALES EN GUERRERO SON 5 MUJERES Y 4 HOMBRES, A 

GOBERNADOR, 14 MUJERES Y 14 HOMBRES A DIPUTADOS LOCALES Y 

AHORA CON 40 MUJERES Y 41 HOMBRES GARANTIZAMOS AL PUEBLO DE 

GUERRERO Y A NUESTROS MILITANTES QUE MORENA ESTARÁ EN 

TODAS LAS BOLETAS ELECTORALES DEL ESTADO, NUESTRAS 

CANDIDATAS Y CANDIDATOS NO SON MÁS DE LO MISMO, NO 

RECICLAMOS A NADIE PROVENIENTES DE OTROS PARTIDOS, QUE 

REPRESENTARAN INTERESES PERSONALES O INTERESES DE GRUPO 

AJENOS A LA CAUSA QUE REPRESENTAMOS EN MORENA, VAMOS 

CONTENDIENDO EN ESTA PRIMER ELECCIÓN SIN OLVIDAR EL DOLOR DE 

LOS PADRES Y FAMILIARES DE LOS NORMALISTAS AGRAVIADOS, 

MUERTOS Y DESAPARECIDOS, EN IGUALA GUERRERO EN SEPTIEMBRE 

DE 2014, VAMOS CON ESA SOLIDARIDAD QUE HEMOS BRINDADO ANTES 

QUE NADIE A LOS ESTUDIANTES DE AYOTZINAPA, VAMOS PORQUE 

NOSOTROS ESCOGIMOS LA VÍA PACÍFICA Y ELECTORAL PARA 

TRANSFORMAR NUESTRO PAÍS RESPETANDO EL DOLOR Y LA OPINIÓN 

DE LOS QUE SE OPONEN A LAS ELECCIONES RÉGIMEN AUTORITARIO Y 

OPRESOR QUE VIVIMOS NO QUEREMOS ELECCIONES SOLO PARA 

BENEFICIO PROPIO, QUEREMOS ELECCIONES PORQUE ESTAMOS 

CONVENCIDOS QUE OTRA FORMA DE HACER POLÍTICA ES POSIBLE, Y 

VENIMOS RESUELTOS A CONFRONTAR ESTE RÉGIMEN DE CORRUPCIÓN 

Y PRIVILEGIOS QUE DESARROLLAN EL QUEHACER PUBLICO QUE 

QUEREMOS QUE EN MÉXICO SE EJERZAN LAS  LIBERTADES QUE 
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GARANTIZA LA CONSTITUCIÓN, VAMOS PORQUE QUEREMOS LIBERTAD 

DE EXPRESIÓN Y QUE PERIODISTAS COMO CARMEN ARISTEGUI SEAN 

REINSTALADAS EN SU TRABAJO Y SE LE RESTITUYAN SUS DERECHOS 

CONSTITUCIONALES PARA EJERCER EL PERIODISMO OBJETIVO E 

INDEPENDIENTE, VAMOS POR MEJORES CONDICIONES DE VIDA EN LAS 

COMUNIDADES DE LOS 81 MUNICIPIOS DE GUERRERO, VAMOS PARA 

GENERAR MÁS EMPLEO, SEGURIDAD DERECHOS DE ESTUDIOS PARA 

LOS JÓVENES, APOYOS AL CAMPO, A LA PESCA Y A TODOS LOS 

SECTORES PRODUCTIVOS DE GUERRERO, NOSOTROS VAMOS A 

PROPONERLE AL PUEBLO DE GUERRERO LO QUE ESTABLECEN 

NUESTROS ESTATUTOS, DE LAS PERCEPCIONES TOTALES QUE TENGA 

CADA REPRESENTANTE POPULAR DE ESTA ELECCIÓN Y HAGO EL 

PARÉNTESIS PARA EFECTO DE QUE MORENA SE DESPRESTIGIE Y CAIGA 

EN MANOS DE ALGÚN INGRATO QUE YA NO SE ACUERDE DEL PARTIDO 

QUE LO POSTULÓ, LA MITAD EL 50% DE TODAS LAS PERCEPCIONES DE 

NUESTROS REPRESENTANTES POPULARES IRÁN A DAR A MORENA Y 

SERÁ MORENA QUIEN LO APLIQUE DIRECTAMENTE EN LAS 

COMUNIDADES, EN LOS DISTRITOS DONDE VAYAMOS NOSOTROS A 

REPRESENTARLOS, VAMOS A IR CON UNA INEQUIDAD EVIDENTE, ESAS 

SON LAS REGLAS DE UNA DEMOCRACIA INCIPIENTE AUN, PERO VAMOS A 

IR CASA POR CASA, ASÍ COMO LO VOY HACER AHORITA AQUÍ, 

REPARTIENDO, CREANDO CONCIENCIA EN LA GENTE, EN EL PUEBLO 

DENTRO DE LA LIBERTAD DE EXPRESIÓN MANIFESTÁNDOLE A TODAS 

LAS COMUNIDADES DEL PUEBLO DE GUERRERO QUE ESTAMOS 

CREANDO CONCIENCIA, QUE NO VAMOS SOLAMENTE POR LOS CARGOS, 

VAMOS A CONCIENTIZAR AL PAÍS, CASA POR CASA, DEBATE DE IDEAS, 

VAMOS SER RESPETUOSOS PORQUE ADEMÁS NOSOTROS PARA NO 

DECIR QUIEN,  PORQUE NOSOTROS NO TENEMOS QUE ES DINERO, 

PERO ELLOS TAMPOCO TIENEN LO QUE TENEMOS NOSOTROS, ES 

DECIR, CONCIENCIA, DIGNIDAD, ENTONCES NO SE PREOCUPEN 

ESTAREMOS EN PAZ FINALMENTE NO LE VAMOS A QUITAR SU DINERO A 

ELLOS Y A NOSOTROS NUESTRA DIGNIDAD, LA MEJOR OPCIÓN ES 

MORENA.--------------------------------------------------------------------------------------------- 

- - - EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, PEDRO PABLO MARTÍNEZ 

ORTIZ: LE INFORMO QUE MORENA HA REGISTRADO 81 PLANILLAS Y 

LISTAS DE REGIDORES, TODAS DE MANERA SUPLETORIA ANTE ESTE 

CONSEJO GENERAL.------------------------------------------------------------------------- 

- - -  POSTERIORMENTE EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, 

SOMETIÓ A CONSIDERACIÓN EL ACUERDO SEÑALADO ANTERIORMENTE, 

SIENDO APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS.-----------------------------------
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- - - ACTO CONTINUO, EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL DEL 

INSTITUTO, DIO LECTURA AL PUNTO NÚMERO DIECISIETE DEL ORDEN 

DEL DÍA, CORRESPONDIENTE AL ACUERDO 114/SE/24-04-2015, POR EL 

QUE SE APRUEBA EL REGISTRO SUPLETORIO DE PLANILLAS Y   LISTAS 

DE CANDIDATOS A REGIDORES DE REPRESENTACIÓN PROPORCIONAL, 

POSTULADOS POR EL PARTIDO HUMANISTA, PARA EL PROCESO 

ELECTORAL ORDINARIO 2014-2015. APROBACIÓN EN SU CASO.---------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO HUMANISTA, JOSÉ NOÉ 

CONTRERAS ALANÍS: EL PARTIDO HUMANISTA A TRAVÉS DE SU 

SERVIDOR NO PUEDE DEJAR DE LADO EL RECONOCIMIENTO PÚBLICO 

ASÍ COMO LO HAN HECHO LO DEMÁS REPRESENTANTES DE LOS 

DISTINTOS INSTITUTOS POLÍTICOS EN ESTA SESIÓN DE MANERA 

PÚBLICA INSISTO, ESE RECONOCIMIENTO PARA EL COMPAÑERO PAUL, 

PARA TODO SU PERSONAL, PARA EL COMPAÑERO HÉCTOR QUE 

NOCHES ANTERIORES TRES, CUATRO, CINCO DE LA MAÑANA Y QUIZÁ 

SIN DORMIR ATENDIENDO TODO LO CONCERNIENTE A LOS TRABAJOS 

PARA ESTAR AQUÍ PRESENTES EN ESTA SESIÓN, Y CON LOS 

RESULTADOS DE PRÁCTICAMENTE AL 100% PARA INICIAR UNA SEGUNDA 

ETAPA A PARTIR DEL DÍA DE MAÑANA Y POSTERIOR A ESTA SESIÓN, 

INSISTO PUES, UN RECONOCIMIENTO PARA TODOS.------------------------------- 

- - -  POSTERIORMENTE EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, 

SOMETIÓ A CONSIDERACIÓN EL ACUERDO SEÑALADO ANTERIORMENTE, 

SIENDO APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS.-----------------------------------

- - - ACTO CONTINUO, EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL DEL 

INSTITUTO, DIO LECTURA AL PUNTO NÚMERO DIECIOCHO DEL ORDEN 

DEL DÍA, CORRESPONDIENTE AL ACUERDO 115/SE/24-04-2015, POR EL 

QUE SE APRUEBA EL REGISTRO SUPLETORIO DE PLANILLAS Y LISTAS DE 

CANDIDATOS A REGIDORES DE REPRESENTACIÓN PROPORCIONAL, 

POSTULADOS POR EL PARTIDO ENCUENTRO SOCIAL, PARA EL PROCESO 

ELECTORAL ORDINARIO 2014-2015. APROBACIÓN EN SU CASO.---------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO ENCUENTRO SOCIAL, BENJAMÍN 

RUIZ GALEANA: ENCUENTRO SOCIAL NO PUEDE DEJAR DE LADO EL 

RECONOCIMIENTO PÚBLICO QUE SE HACE A TODO EL PERSONAL 

ENCARGADO QUE LLEVÓ A BUEN FIN LA CONCLUSIÓN DE ESTA ETAPA 

DE ESTE PROCESO QUE SI BIEN ES CIERTOS SE HA CUMPLIDO EN 

TIEMPO Y FORMA FUERON DÍAS Y NOCHES INTENSAS CON EL FIN DE 

SACAR ADELANTE ESTOS TRABAJOS PONIENDO DE SU PARTE TANTO 

ELLOS COMO LOS REPRESENTANTES DE PARTIDO CON EL EQUIPO DE 

TRABAJO QUE TRAEMOS GRACIAS AL DIRECTOR PAÚL, A HÉCTOR, A 

SAID BELTRÁN Y NO TENGO MÁS NOMBRES, PERO A TODOS LOS QUE 
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ESTUVIERON AHÍ GRACIAS POR EL APOYO, GRACIAS POR CULMINAR 

ESTA ETAPA Y QUE SIN DUDA ALGUNA VA A MARCAR TODO ESTE 

TRABAJO REALIZADO VA A MARCAR EL RUMBO, EL FUTURO DE 

GUERRERO, SI BIEN ES CIERTO ENCUENTRO SOCIAL POSTULA 

CIUDADANO NO POLÍTICOS, ENCUENTRO SOCIAL BUSCA PERSONAS 

COMPROMETIDAS, CANDIDATOS COMPROMETIDOS CON EL ESTADO, 

ENCUENTRO SOCIAL SERÁ EL ÚNICO PARTIDO QUE POSTULA MENOS 

AYUNTAMIENTOS PERO SI BIEN ES CIERTO ES DIFÍCIL ENCONTRAR 

GENTE QUE CONFÍE EN INSTITUCIONES POLÍTICAS, NO FUE FÁCIL SIN 

EMBARGO DE LO BUENO POCO.------------------------------------------------------------- 

- - -  POSTERIORMENTE EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, 

SOMETIÓ A CONSIDERACIÓN EL ACUERDO SEÑALADO ANTERIORMENTE, 

SIENDO APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS.----------------------------------- 

- - - ACTO CONTINUO, EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL DEL 

INSTITUTO, DIO LECTURA AL PUNTO NÚMERO DIECINUEVE DEL ORDEN 

DEL DÍA, CORRESPONDIENTE AL ACUERDO 116/SE/24-04-2015, POR EL 

QUE SE APRUEBA EL REGISTRO SUPLETORIO DE PLANILLAS  Y LISTA DE 

CANDIDATOS A REGIDORES DE REPRESENTACIÓN PROPORCIONAL, 

POSTULADOS POR EL PARTIDO DE LOS POBRES DE GUERRERO, PARA 

EL PROCESO ELECTORAL ORDINARIO 2014-2015. APROBACIÓN EN SU 

CASO.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LOS POBRES DE GUERRERO, 

RICARDO ÁVILA VALENZO: SOLO PARA DARLE UN RECONOCIMIENTO AL 

EQUIPO DE PRERROGATIVAS Y PARTIDOS POLÍTICOS, YA QUE SE 

DEMOSTRARON CAPACES Y COMPETENTES PARA SACAR ESTOS 

TRABAJOS ELECTORALES QUE NOS OCUPAN.----------------------------------------- 

- - -  POSTERIORMENTE EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, 

SOMETIÓ A CONSIDERACIÓN EL ACUERDO SEÑALADO ANTERIORMENTE, 

SIENDO APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS.----------------------------------- 

- - - ACTO CONTINUO, EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL DEL 

INSTITUTO, DIO LECTURA AL PUNTO NÚMERO VEINTE DEL ORDEN DEL 

DÍA, CORRESPONDIENTE AL ACUERDO 117/SE/24-04-2015, POR EL QUE 

SE APRUEBA EL REGISTRO SUPLETORIO DE LAS CANDIDATURAS 

COMUNES DE PLANILLAS DE AYUNTAMIENTOS, POSTULADAS POR LOS 

PARTIDOS DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA Y DEL TRABAJO, PARA 

CONTENDER EN EL PROCESO ELECTORAL ORDINARIO 2014-2015. 

APROBACIÓN EN SU CASO.-------------------------------------------------------------------- 

- - -  POSTERIORMENTE EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, 

SOMETIÓ A CONSIDERACIÓN EL ACUERDO SEÑALADO ANTERIORMENTE, 

SIENDO APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS.-----------------------------------
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- - - ACTO CONTINUO, EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL DEL 

INSTITUTO, DIO LECTURA AL PUNTO NÚMERO VEINTIUNO  DEL ORDEN 

DEL DÍA, CORRESPONDIENTE AL ACUERDO 118/SE/24-04-2015, POR EL 

QUE SE APRUEBA EL REGISTRO SUPLETORIO DE LA PLANILLA Y LISTA 

DE CANDIDATOS A REGIDORES DE REPRESENTACIÓN PROPORCIONAL, 

POSTULADOS EN CANDIDATURA COMÚN POR LOS PARTIDOS POLÍTICOS 

REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL Y VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, 

PARA PARTICIPAR EN LA ELECCIÓN DE  58 AYUNTAMIENTOS EN EL 

PROCESO ELECTORAL ORDINARIO 2014-2015. APROBACIÓN EN SU CASO. 

- - -  POSTERIORMENTE EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, 

SOMETIÓ A CONSIDERACIÓN EL ACUERDO SEÑALADO ANTERIORMENTE, 

SIENDO APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS.-----------------------------------

- - - ACTO CONTINUO, EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL DEL 

INSTITUTO, DIO LECTURA AL PUNTO NÚMERO VEINTIDÓS DEL ORDEN 

DEL DÍA, CORRESPONDIENTE AL ACUERDO 119/SE/24-04-2015, POR EL 

QUE SE APRUEBA EL REGISTRO SUPLETORIO DE LA PLANILLA 

POSTULADA EN CANDIDATURA COMÚN POR LOS PARTIDOS POLÍTICOS 

REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO Y 

NUEVA ALIANZA, PARA PARTICIPAR EN LA ELECCIÓN DE AYUNTAMIENTO 

DEL MUNICIPIO DE TAXCO DE ALARCÓN, GUERRERO, PARA EL PROCESO 

ELECTORAL ORDINARIO 2014-2015. APROBACIÓN EN SU CASO.---------------- 

- - - EL CONSEJERO ELECTORAL, RENÉ VARGAS PINEDA: CON ESTE 

ACUERDO QUE EN UNOS MOMENTOS SE PONDRÁ A CONSIDERACIÓN 

DEL PLENO DE ESTE CONSEJO GENERAL, ESTAREMOS CONCLUYENDO 

UNA DE LAS ACTIVIDADES FUNDAMENTALES DEL PROCESO ELECTORAL 

QUE ES LA APROBACIÓN DE LOS REGISTROS DE CANDIDATOS DE LAS 

PLANILLAS Y LISTAS DE LOS AYUNTAMIENTOS, ES DECIR, LA 

APROBACIÓN DE LAS CANDIDATURAS DE LA CÉLULA BÁSICA DEL 

FEDERALISMO MEXICANO QUE SON LOS MUNICIPIOS, DE ESTA MANERA 

A PARTIR DE ESTE 25 DE ABRIL INICIARAN LA CAMPAÑAS DE LOS 

CANDIDATOS A LOS DIVERSOS CARGOS EN LOS AYUNTAMIENTOS Y DE 

ESTA MANERA TAMBIÉN SE ENCONTRARAN YA EN CAMPAÑA POR 

PRIMERA VEZ EN GUERRERO LAS Y LOS CANDIDATOS A GOBERNADOR, 

LOS DIPUTADOS LOCALES Y AYUNTAMIENTOS Y TAMBIÉN A NIVEL 

FEDERAL LOS CANDIDATOS A DIPUTADOS FEDERALES, POR ELLO ESTE 

PROCESO ELECTORAL REVISTE UNA IMPORTANCIA HISTÓRICA ÚNICA, 

PORQUE A PARTIR DE ÉSTE SE HABRÁN DE DESARROLLAR LAS 

ELECCIONES EN UN MISMO PROCESO ELECTORAL, LA DEMOCRACIA ES 

EL SISTEMA POLÍTICO POR EXCELENCIA HASTA HOY QUE HA CONOCIDO 

LA HUMANIDAD PARA AVANZAR EN LA BÚSQUEDA EN MUNDO CADA VEZ 
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MEJOR, DE UN MÉXICO CADA VEZ MEJOR Y DE UN GUERRERO CADA VEZ 

MEJOR, EN ESTE SENTIDO Y EN EL MOMENTO QUE NOS OCUPA EL 

SISTEMA DE PARTIDOS POLÍTICOS Y LOS CANDIDATOS TIENEN QUE 

OFRECER UNA CONTIENDA DE ALTURA RESPETUOSA Y PROPOSITIVA, 

QUE LA IDEA SEA LA CONSTANTE Y QUE DE ESTA MANERA PUEDAN 

OFRECER A LA SOCIEDAD GUERRERENSES LOS ELEMENTOS 

NECESARIOS PARA ANALIZAR SU VOTO QUE HABRÁN DE SUFRAGAR EL 

PRÓXIMO 7 DE JUNIO, EL LLAMADO ES EL MISMO, QUE LOS PARTIDOS Y 

CANDIDATOS SE CONDUZCAN DENTRO DE LOS MÁRGENES LEGALES 

QUE ESTABLECE LA LEY ELECTORAL EN NUESTRO ESTADO. ------------------ 

- - - LA CONSEJERA ELECTORAL, ALMA DELIA EUGENIO ALCARAZ: MI 

ADHESIÓN AL RECONOCIMIENTO A CADA UNO DE LOS TRABAJADORES 

DE TODAS LAS ÁREAS DEL INSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN 

CIUDADANA, QUE ARDUAMENTE SE HAN INTEGRADO EN UN SOLO 

EQUIPO ALREDEDOR DE LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE PRERROGATIVAS 

Y PARTIDOS POLÍTICOS, Y QUE PERMITEN CULMINAR ESTA ETAPA 

CORRESPONDIENTE A LOS REGISTROS PARA LOS AYUNTAMIENTOS DE 

LOS MUNICIPIOS DEL ESTADO Y QUE AUN POR CIERTO, SE ENCUENTRAN 

EN LAS OFICINAS ESPERANDO LA CULMINACIÓN DE ESTA SESIÓN, EL DÍA 

DE MAÑANA MUJERES Y HOMBRES EN FORMA PARITARIA MILITANTES DE 

PARTIDOS POLÍTICOS Y CANDIDATOS INDEPENDIENTES PROPONDRÁN A 

LAS CIUDADANAS Y CIUDADANOS DEL ESTADO, SUS PROPUESTAS PARA 

CONVENCERLOS DE QUE SON LA MEJOR PROPUESTA PARA GOBERNAR, 

QUE SEA POR EL BIEN DE GUERRERO.------------------------------------------------ 

- - - EL CONSEJERO ELECTORAL, FELIPE ARTURO SÁNCHEZ MIRANDA; 

ESTAMOS CULMINANDO EN ESTA SESIÓN CON LA APROBACIÓN DE LOS 

ACUERDOS QUE HAN ANTECEDIDO EN EL ORDEN DEL DÍA A QUE HEMOS 

SIDO CONVOCADOS PARA LA MISMA CON UNO DE LOS ESLABONES DEL 

PROCESO ELECTORAL LOCAL 2014-2015, PARA RENOVAR LOS CARGOS 

DE GOBERNADOR, DIPUTADOS LOCALES Y AYUNTAMIENTOS EN ESTA 

ENTIDAD FEDERATIVA GUERRERENSE, EN FORMA CONCURRENTE 

TAMBIÉN CON LA ELECCIÓN FEDERAL PARA RENOVAR LOS CARGOS AL 

CONGRESO DE LA UNIÓN EN SU VERTIENTE EN LA CÁMARA DE 

DIPUTADOS, ESTE ESLABÓN FORMA PARTE DEL PROCESO ELECTORAL, 

PERO ES UN PROCESO ELECTORAL INÉDITO, EN EL QUE EN LA JOVEN 

DEMOCRACIA MEXICANA CUYO ANTECEDENTE PRIMIGENIO EN 1988-1990 

EN QUE SE REFORMA RADICALMENTE EL DISEÑO CONSTITUCIONAL Y 

LEGAL DE LA FORMA DE ELEGIR A LOS REPRESENTANTES POPULARES Y 

A TRAVÉS DE SUCESIVAS REFORMAS A NIVEL NACIONAL Y A NIVEL 

LOCAL EN LOS AÑOS 1994-1996, 2007, 2008 Y PARTICULARMENTE 2014-
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2015, VIENEN A SEÑALAR LA IMPORTANCIA DE ESTE PROCESO 

ELECTORAL LOCAL Y FEDERAL CONCURRENTE, HOY ESTÁN EN MANOS 

DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS DE SUS DIRIGENCIAS, DE SUS 

REPRESENTANTES, DE SUS CANDIDATAS Y CANDIDATOS EL VIGORIZAR 

O NO EL SISTEMA DE DEMOCRACIA POR LA VÍA REPRESENTATIVA 

PARTICULARMENTE EN EL ESTADO DE GUERRERO EN EL QUE VOCES DE 

CIUDADANAS Y CIUDADANOS  Y AGRUPACIONES SE HAN LEVANTADO EN 

CONTRA DEL SISTEMA DE PARTIDOS POLÍTICOS PORQUE PERCIBEN QUE 

LOS RESULTADOS EN SUS ENTORNOS PARTICULARES HAN SIDO 

DESFAVORABLES A ELLOS, ES LA OPORTUNIDAD PARA QUE USTEDES 

REPRESENTANTES DE PARTIDOS POLÍTICOS, CANDIDATAS Y 

CANDIDATOS MILITANTES REFUERCEN CONVENZAN A LOS SECTORES 

DE ESTA POBLACIÓN Y EN GENERAL DEL ESTADO DE GUERRERO, 

CIUDADANAS Y CIUDADANOS A QUE LA VÍA DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS 

ES LA VÍA MAS ACABADA SI PERFECTA, PERO ES LA ÚNICA QUE 

TENEMOS PARA REVOCAR LOS PODERES PÚBLICOS EN FORMA 

PACÍFICA Y EN FORMA PARTICIPATIVA DE TODAS Y TODOS, HAGO 

VOTOS PORQUE SUS CAMPAÑAS QUE INICIAN EN LO INMEDIATO PARA 

LOS AYUNTAMIENTOS SEAN PROPOSITIVAS, INVOLUCREN A LOS 

SECTORES DE LA POBLACIÓN QUE SE SIENTEN NO INCLUIDOS POR LAS 

CORRIENTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS Y QUE ESE ESFUERZO SE 

VEA REFLEJADO EL PRÓXIMO DOMINGO 7 DE JUNIO DEL AÑO 2015, PARA 

EL BIEN DEL SISTEMA ELECTORAL MEXICANO POR LA VÍA DE 

REPRESENTACIÓN PARTIDISTA.------------------------------------------------------------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA, MARISELA REYES REYES: SUMARME A 

ESTE RECONOCIMIENTO QUE SE HACE A CADA UNO DE LOS 

COMPAÑEROS TRABAJADORES DEL INSTITUTO ELECTORAL Y DE 

PARTICIPACIÓN CIUDADANA POR SU ESFUERZO Y DEDICACIÓN PARA 

SACAR ADELANTE ESTE PROCEDIMIENTO, PERO MÁS AUN PARA 

ABONAR A LA PERMANENCIA DE ESTE ÓRGANO ELECTORAL, YO 

CUANDO PLATICABA EN LA MAÑANA CON LOS ESTÁ MÁS ALLÁ DEL 

REGISTRO Y APROBACIÓN DE LAS PLANILLAS DE AYUNTAMIENTOS, ESTA 

POR ABONAR Y POR DEMOSTRAR LA IMPORTANCIA QUE TENEMOS LOS 

ÓRGANOS ELECTORALES COMO UN FACTOR MAS DE GOBERNABILIDAD, 

EFECTIVAMENTE LA DEMOCRACIA NO ES NADA FÁCIL, ES UNA TAREA 

COMPLEJA QUE SE CONSTRUYE TODOS LOS DÍAS CON ACCIONES DE 

TODAS Y DE TODOS, LAS NUEVAS REGLAS REQUIEREN NUEVAS 

PRÁCTICAS Y EN ESE ENTENDIDO ES QUE PARTIDOS POLÍTICOS 

REPRESENTANTES DE ESTOS PARTIDOS POLÍTICOS DE LOS ONCE 

PARTIDOS POLÍTICOS DE ESTE GRAN ESPECTRO QUE HOY QUEDA AHÍ 
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AL ESCRUTINIO DE CIUDADANO Y NOSOTROS COMO AUTORIDAD 

ELECTORAL HEMOS PODIDO AVANZAR Y EN ESTE EJERCICIO 

DEMOCRÁTICO USTEDES Y NOSOTROS HEMOS EJERCITADO NUESTROS 

DERECHOS Y NUESTROS ROLES Y HA SIDO EN UN RESPETO DE ESA 

TOLERANCIA DE ESE RESPETO QUE NOSOTROS HEMOS DE RECONOCER 

NUESTRAS DEBILIDADES PERO TAMBIÉN NUESTRAS FORTALEZAS, LO 

QUE ESTÁ EN LOS ÓRGANOS ELECTORALES TAMBIÉN ES PRODUCTO DE 

USTEDES SEÑORES REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, 

DE SU ABONO Y DE SU IMPULSO HACIA LA CREACIÓN DE INSTITUCIONES 

QUE LES PUDIERAN DAR CERTEZA Y LEGALIDAD, HAY DEBILIDADES, HAY 

FORTALEZAS USTEDES Y NOSOTROS VAMOS EN EL MISMO BARCO EN 

ESTE PROCESO ELECTORAL A PARTIR DE MAÑANA ESTARÁN TODOS 

LOS CANDIDATOS QUE EN TÉRMINOS ESTRICTAMENTE LEGALES A 

PARTIR YA DE HOY, YA DESDE HACE UNOS MINUTOS Y UNA VEZ QUE 

HEMOS APROBADO ESTOS ACUERDOS, ESTE ÚLTIMO SI FUERA EL CASO, 

YA ESTARÁN EN CAMPAÑA TODOS LOS CANDIDATOS A LOS PUESTOS DE 

ELECCIÓN POPULAR QUE SE DISPUTARAN POR LA VÍA DE LAS URNAS 

QUE EL PRÓXIMO 7 DE JUNIO LA APUESTA DE LOS CIUDADANOS VUELVA 

A SER EL CAMINO DE LAS INSTITUCIONES QUE USTEDES MISMOS HAN 

CONSTRUIDO, GRACIAS Y MI RECONOCIMIENTO A TODOS POR SU 

RESPETO Y SU TOLERANCIA EN EL ÁMBITO QUE A CADA UNO DE 

NOSOTROS NOS COMPETE.--------------------------------------------------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 

DEMOCRÁTICA, RAMIRO ALONSO DE JESÚS: NOSOTROS VAMOS DE 

PASO EN ESTE ÓRGANO, SIN EMBARGO Y A PESAR DE ELLO EN LO 

PERSONAL ME HONRA Y ME DISTINGUE HABERLOS CONOCIDO, 

TRANSITAR POR ESTE ÓRGANO QUE SIN DUDA SE HAN HECHO 

ESFUERZOS EXTRAORDINARIOS PARA QUE EL DÍA 7 DE JUNIO 

CORONEMOS LA REYNA DE LA DEMOCRACIA LAS URNAS, Y QUE NUNCA 

MÁS EN GUERRERO VUELVAN HABLAR LAS ARMAS, HEMOS ESTADO 

APRENDIENDO A CAMINAR A TENER AUTORIDADES LEGITIMAS Y 

EFICACES QUE NOS PERMITAN LA GOBERNABILIDAD DEMOCRÁTICA EN 

EL ESTADO, ME HONRA Y ME DISTINGUE CAMINAR Y QUE JUNTOS AUN 

CON LAS DIFICULTADES PROPIAS DE LA CONSTRUCCIÓN DEMOCRÁTICA 

CON LAS DIFICULTADES PROPIAS DE LAS PRECARIEDADES DEL ESTADO, 

CON LAS CONVULSIONES Y CONTINGENCIAS QUE VIVIMOS CREO QUE 

HAY LA LLEVAMOS, PERO ESTOY MUCHO MÁS CONTENTO QUE DE 

REPENTE MI PARTIDO EXPORTA CANDIDATOS A OTROS PARTIDOS, Y SI 

LLEVAN CANDIDATOS RECICLADOS, PERO ESO ES PARTE DE LA 

MUTACIÓN ES PARTE DE LA LIBERTAD DEMOCRÁTICA Y HABRÍA QUE 
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ENTENDER LA DEMOCRACIA COMO UN PRINCIPIO CONSUSTANCIAL A LA 

DIALÉCTICA, QUE BASADO Y FUNDAMENTADO EN SUS TRES LEYES LA 

NEGACIÓN DE LA NEGACIÓN Y LUCHA DE CONTRARIOS LOS CAMBIOS 

CUANTITATIVOS A CUALITATIVOS SON MIS CLASES DE PREPARATORIA, 

AHÍ LA LLEVAMOS Y LO MENCIONO Y ESTOY EMOCIONADO PORQUE NO 

ME QUIERO VER PRESUNCIOSO, NI TRIUNFALISTA, PERO EL 7 DE JUNIO 

TODO APUNTA DE QUE EL PRD TENDRÁ DE NUESTRO LADO LA JOYA DE 

LA CORONA, EL ESTADO DE GUERRERO Y LA GALLINA DE LOS HUEVOS 

DE ORO, LA CIUDAD Y PUERTO DE ACAPULCO, PERDÓN 

REPRESENTANTE DEL REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, Y ENTONCES 

VAYAMOS TODOS PARA QUE EL 7 DE JUNIO TENGAMOS LISTA LA JOYA 

DE LA CORONA QUE SON LAS URNAS Y QUE SIGAN HABLANDO LAS 

URNAS Y QUE SIGAN HABLANDO PORQUE ES EL AVANCE DE LA 

CIVILIDAD DE LAS Y LOS GUERRERENSES Y QUE EL GUERRERO BRONCO 

POCO A POCO LO VAMOS SOMETIENDO A ESTE AVANCE DEMOCRÁTICO.- 

- - -  POSTERIORMENTE EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, 

SOMETIÓ A CONSIDERACIÓN EL ACUERDO SEÑALADO ANTERIORMENTE, 

SIENDO APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS.-----------------------------------

- - - ACTO CONTINUO, EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL DEL 

INSTITUTO, DIO LECTURA AL PUNTO NÚMERO VEINTITRÉS DEL ORDEN 

DEL DÍA, CORRESPONDIENTE AL ACUERDO 120/SE/24-04-2015, MEDIANTE 

EL CUAL SE APRUEBA LA INCLUSIÓN DE SOBRENOMBRES DE 

CANDIDATOS EN LAS BOLETAS ELECTORALES, CONFORME A LAS 

SOLICITUDES QUE PRESENTEN LOS PARTIDOS POLÍTICOS Y 

CANDIDATOS INDEPENDIENTES. APROBACIÓN EN SU CASO.-------------------- 

- - - POSTERIORMENTE EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, 

SOMETIÓ A CONSIDERACIÓN EL ACUERDO SEÑALADO ANTERIORMENTE, 

SIENDO APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS.-----------------------------------

- - - ACTO CONTINUO, EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL DEL 

INSTITUTO, DIO LECTURA AL PUNTO NÚMERO VEINTICUATRO DEL 

ORDEN DEL DÍA, CORRESPONDIENTE AL ACUERDO 121/SE/24-04-2015, 

MEDIANTE EL CUAL SE APRUEBA LA MODIFICACIÓN DEL CONVENIO DE 

CANDIDATURA COMÚN, REGISTRADO POR LOS PARTIDOS POLÍTICOS: 

REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL Y VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, 

CON MOTIVO DEL DESISTIMIENTO PARA PARTICIPAR CON PLANILLAS DE 

AYUNTAMIENTO EN LOS MUNICIPIOS DE SAN MIGUEL TOTOLAPAN, 

QUECHULTENANGO, TECPAN DE GALEANA Y ARCELIA, GUERRERO; ASI 

COMO EL CONVENIO DE CANDIDATURA COMÚN REGISTRADO POR LOS 

PARTIDOS: DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA Y DEL TRABAJO, POR EL 
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DESISTIMIENTO PARA PARTICIPAR EN EL MUNICIPIO DE CUETZALA DEL 

PROGRESO, GUERRERO. APROBACIÓN EN SU CASO. ----------------------------- 

- - - POSTERIORMENTE EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, 

SOMETIÓ A CONSIDERACIÓN EL ACUERDO SEÑALADO ANTERIORMENTE, 

SIENDO APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS.-----------------------------------

- - - ACTO CONTINUO, EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL DEL 

INSTITUTO, DIO LECTURA AL PUNTO NÚMERO VEINTICINCO DEL ORDEN 

DEL DÍA, CORRESPONDIENTE AL ACUERDO 122/SE/24-04-2015, MEDIANTE 

EL QUE SE APRUEBA EL FINANCIAMIENTO PÚBLICO PARA GASTOS DE 

CAMPAÑA QUE CORRESPONDE A LOS CANDIDATOS INDEPENDIENTES DE 

LOS MUNICIPIOS DE AHUACUOTZINGO, CUETZALA DEL PROGRESO Y 

PEDRO ASCENCIO ALQUISIRAS, GUERRERO, EN EL PROCESO 

ELECTORAL 2014-2015. APROBACIÓN EN SU CASO.---------------------------------- 

- - - EL CONSEJERO ELECTORAL RENÉ VARGAS PINEDA: LA REFORMA 

CONSTITUCIONAL DEL AÑO 2012,  HIZO UN CAMBIO EN EL SISTEMA 

ELECTORAL EN NUESTRO PAÍS, PORQUE LE QUITA YA LA EXCLUSIVIDAD 

A LOS PARTIDOS POLÍTICOS DE PODER TENER EL ACCESO A LAS 

CANDIDATURAS A LOS DIVERSOS CARGOS DE ELECCIÓN POPULAR, 

ESTA REFORMA PERMITE LAS CANDIDATURAS INDEPENDIENTES Y POR 

TANTO LE ABRE LA PUERTA A LA SOCIEDAD PARA QUE SIN LA 

NECESIDAD DE UN PARTIDO POLÍTICO PUEDA ACCEDER A UNA 

CANDIDATURA A LOS DIVERSOS CARGOS DE ELECCIÓN POPULAR, ES UN 

HECHO MUY IMPORTANTE Y ESTE HECHO DE ESTA REFORMA NO ES EN 

DEMERITO DEL SISTEMA DE PARTIDOS POLÍTICOS, NO HAY QUE DARLE 

ESE SIGNIFICADO AL CONTRARIO, HAY QUE VERLO COMO UN HECHO 

QUE FORTALECE PRECISAMENTE AL SISTEMA POLÍTICO Y ELECTORAL 

EN NUESTRO PAÍS, AUN CUANDO ESTA REFORMA CONSTITUCIONAL FUE 

EN EL AÑO 2012, POR PRIMERA VEZ EN EL ESTADO DE GUERRERO, 

TENEMOS TRES CANDIDATOS A PRESIDENTES MUNICIPALES POR LA VÍA 

INDEPENDIENTE, ES UN HECHO HISTÓRICO, CLARO QUE ES HISTÓRICO 

TAMBIÉN, PORQUE CON ELLO SE LE ESTÁ ABRIENDO LA PUERTA A LA 

SOCIEDAD PARA QUE PUEDA COMPETIR, A LA SOCIEDAD QUE NO TIENE 

PARTIDO POLÍTICO Y QUE DESEE COMPETIR POR UN CARGO DE 

ELECCIÓN POPULAR, DESDE LUEGO QUE ESA FIGURA ES NUEVA Y QUE 

HABRÁN DE TENER CIERTAS DIFICULTADES, PERO YA ESTAMOS 

ABRIENDO EL CAMINO, ABRIENDO LA BRECHA PARA LA CONSTRUCCIÓN 

DE UN SISTEMA POLÍTICO ELECTORAL DE MEJORES CONDICIONES, LA 

DEMOCRACIA NO ES UN TODO ACABADO, Y NI UN PROCESO SOCIAL ES 

UN TODO ACABADO, POR TANTO REQUIERE UN PERFECCIONAMIENTO 

CONSTANTE QUE PUEDA GENERAR FINALMENTE EL FORTALECIMIENTO 
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DE NUESTRO PROPIO SISTEMA POLÍTICO QUE TENEMOS EN NUESTRO 

PAÍS,  Y DESDE LUEGO QUE PARTE DE ESTE PERFECCIONAMIENTO DE 

NUESTRA DEMOCRACIA, DE NUESTRO SISTEMA POLÍTICO ELECTORAL, 

SON LAS CANDIDATURAS INDEPENDIENTES, BIENVENIDAS LAS 

CANDIDATURA INDEPENDIENTES Y BIENVENIDA LA PARTICIPACIÓN DE LA 

SOCIEDAD HOY EN ESTE PROCESO ELECTORAL Y EN ESTOS TRES 

PARTICULARMENTE EN ESTOS TRES MUNICIPIOS DEL ESTADO DE 

GUERRERO.------------------------------------------------------------------------------------ 

- - - EL REPRESENTANTE DE MORENA, RUBÉN CAYETANO GARCÍA, POR 

LA MISMA RUTA QUE SE HA EXPRESADO EL CONSEJERO RENÉ DE 

PARTE DE MORENA TAMBIÉN DAR LA BIENVENIDA A LOS CANDIDATOS 

INDEPENDIENTES QUE SE POSTULAN EN ESTOS TRES MUNICIPIOS, 

PRACTICAR LA DEMOCRACIA ES PRECISAMENTE ABRIR A LA 

PARTICIPACIÓN CIUDADANA TODAS LAS EXPRESIONES Y 

PARTICIPACIONES EN LOS PROCESO ELECTORALES, ASÍ DE SIMPLE Y 

LLANO SOLAMENTE SALUDAMOS Y DAMOS LA MÁS CORDIAL DE LAS 

BIENVENIDAS A ESTOS CANDIDATOS INDEPENDIENTES, SOLICITANDO 

QUE TAMBIÉN SE LE DEN LAS CONDICIONES PARA PARTICIPAR EN 

IGUALDAD, EN EQUIDAD CON LOS PARTIDOS POLÍTICOS.------------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 

DEMOCRÁTICA, RAMIRO ALONSO DE JESÚS: CANDIDATURAS COMUNES, 

CANDIDATURAS INDEPENDIENTES PARTE FUNDAMENTAL DE LA NUEVA 

REFORMA ELECTORAL FEDERAL Y LOCAL, ABREN LA POSIBILIDAD DE UN 

NUEVO ESPECTRO POLÍTICO, DE UN NUEVO ABANICO DONDE LOS 

CIUDADANOS PODRÁN OPTAR POR LA MEJOR OPCIÓN Y PODRÁN 

EJERCER A PLENITUD SUS PRINCIPIOS Y VALORES DEMOCRÁTICOS Y SU 

FORMACIÓN IDEOLÓGICA SIN DUDA EN FUNCIÓN DEL STATU QUO AL 

QUE SIENTAN PERTENECER, LA POLÍTICA CONCENTRADORA Y 

CENTRALISTA QUE CONTRAVIENE AL PACTO FEDERAL LUCHA POR SU 

PERMANENCIA PRETENDE REPRODUCIRSE Y PARA ELLO BUSCA 

SIEMPRE COMO EL DELINCUENTE COMO DARLE LA VUELTA A LA 

EVOLUCIÓN DE LA CONCIENCIA DE LOS CIUDADANOS, LO DIGO PORQUE 

EL PUNTO TIENE QUE VER CON EL FINANCIAMIENTO PÚBLICO DE LOS 

CANDIDATOS INDEPENDIENTES Y QUE ESE FINANCIAMIENTO DE LOS 

CANDIDATOS INDEPENDIENTES Y EL FINANCIAMIENTO PÚBLICO DE LOS 

PARTIDOS POLÍTICOS LO HAN RIGIDIZADO TANTO QUE LO HAN 

CONVERTIDO EN LA RENDIJA AHORA DE ESCAPE PARA PODER ACALLAR 

POR DE DETENER EL EJERCICIO EL AVANCE DEMOCRÁTICO, ES DECIR 

LA PERSECUCIÓN A TRAVÉS DE LOS DELITOS ELECTORALES HA 

MUTADO AHORA A UNA FISCALIZACIÓN PERSECUTORIA, QUE QUIEN 
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HACE UNA CAMPAÑA Y TRIUNFA CON LA DECISIÓN CON LA VOLUNTAD 

DEL PUEBLO PUEDE HABERSE ACOTADO Y DERRUMBADO CON UNA 

FISCALIZACIÓN RIGUROSA, ESTA MODIFICACIÓN A LA LEY TUVO COMO 

FUNDAMENTO POLÍTICO Y JURÍDICO LA DESMESURADA INTROMISIÓN 

DEL DINERO PRIVADO O DEL DINERO ILÍCITO ESA FUE LA JUSTIFICACIÓN 

FUNDAMENTAL QUE NO SE OYE MAL, SIN EMBARGO LE PUSIERON 

DIENTES DE MÁS PARA PODER DETENER LA VOLUNTAD POPULAR, EL 

AVANCE DEMOCRÁTICO DE LOS CANDIDATOS Y AHORA QUIEREN 

FISCALIZAR PRÁCTICAMENTE HASTA LA ROPA DE LOS CANDIDATOS Y 

QUISIERAN CONTABILIZAR DENTRO DEL HABER DE ESA FISCALIZACIÓN 

HASTA LOS PASOS QUE DA EL CANDIDATO, PERO QUIEN HIZO ESA LEY 

SABE TAMBIÉN COMO EL LA HIZO SABE COMO VIOLARLA Y ES 

JUSTAMENTE LA INSTRUCCIÓN DESDE LOS PINOS, PRETENDEN PARAR, 

PERO NO LO VAN A LOGRAR, PORQUE EL PUEBLO NO SE DETIENE Y 

TENDRÁ QUE VOLCARSE PARA PODER ROMPER ESE CERCO 

INTIMIDATORIO DE LA FISCALIZACIÓN, EL LLAMADO A QUE EL PUEBLO SE 

EXPRESE Y EVITAR QUE FINALMENTE QUIENES DIRIGEN LAS 

INSTITUCIONES DEL PUEBLO DE MÉXICO UNA VEZ MÁS SE SALGAN CON 

LA SUYA.------------------------------------------------------------------------------------------ 

- - - ACTO CONTINUO, EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL DEL 

INSTITUTO, DIO LECTURA AL PUNTO NÚMERO VEINTISÉIS DEL ORDEN 

DEL DÍA, CORRESPONDIENTE AL DICTAMEN 004/CPREP/20-04-2015, QUE 

EMITE LA COMISIÓN DEL PROGRAMA DE RESULTADOS ELECTORALES 

PRELIMINARES DEL INSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN 

CIUDADANA DEL ESTADO DE GUERRERO, Y ACUERDO 123/SE/24-04-2015, 

MEDIANTE EL QUE SE APRUEBA LA CONVOCATORIA PARA PARTICIPAR 

COMO DIFUSOR OFICIAL DE LOS RESULTADOS ELECTORALES 

PRELIMINARES PARA LA ELECCIÓN DE GOBERNADOR, DIPUTADOS Y 

AYUNTAMIENTOS 2014-2015. APROBACIÓN  EN SU CASO.------------------------ 

- - - EL REPRESENTANTE DE MORENA, RUBÉN CAYETANO GARCÍA: SOLO 

PARA REFERIRME AL TRABAJO QUE REALIZA ESTE ÓRGANO ELECTORAL 

EN ESTA ETAPA, QUISIERA AGRADECERLES DE VERDAD TODAS SUS 

ATENCIONES, TODAS SUS ACTIVIDADES QUE HAN LLEVADO A CABO CON 

PROFESIONALISMO, HA HABIDO DEBATE, HA HABIDO PARTICIPACIONES, 

FINALMENTE RECONOCERLES SU LABOR PROFESIONAL QUE HAN 

REALIZADO ENTENDEMOS CON UN GRAN ESFUERZO Y DE LOS SEÑORES 

REPRESENTANTES TODO MI RESPETO TAMBIÉN, MANIFESTARLE 

TAMBIÉN QUE LA GRAN MAYORÍA DE ELLOS SON INDISCUTIBLEMENTE 

MUCHO MEJORES DE LOS CANDIDATOS QUE POSTULAN.---------------------- 
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- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN  

DEMOCRÁTICA, RAMIRO ALONSO DE JESÚS: NO ME QUEDA DUDA POR EL 

CUMPLIMIENTO DE LOS REQUISITOS DE LOS LINEAMIENTOS DEL 

REGLAMENTO MISMO DE LA EXPOSICIÓN MISMA DE LA EMPRESA DEL 

PREP QUE HEMOS CONTRATADO LA MEJOR, Y LO DIGO EN TÉRMINOS 

CONSTRUCTIVOS Y POSITIVOS PORQUE ES PARTE JUSTAMENTE DE QUE 

DARÁ CUENTA A LAS Y LOS GUERRERENSES DE LO EFICAZ QUE ESTE 

ÓRGANO Y LO EFICAZ DE LA CAPACITACIÓN Y EL PROCESO TENDRÁ 

QUE VERSE REFLEJADO AHÍ, Y PARA QUIENES SE OPONÍAN A LA FIGURA 

DE AUXILIAR ELECTORAL QUE ES POMPOSO, ELEGANTE, HABLANDO EN 

CASTELLANO, NO ES MÁS QUE UN CHOFER, Y QUE TIENE QUE VER CON 

EL TRABAJO, LA RAPIDEZ, EL TRABAJO LA EFICACIA DE ESTE PROGRAMA 

DE RESULTADOS ELECTORALES PRELIMINARES ASISTÍ A LA REVISIÓN 

DE LOS DOCUMENTOS DE ESTE PERSONAL A CONTRATARSE ES GENTE 

JOVEN EN SU MAYORÍA VINCULADA Y PREPARADA CON LAS PARTES DE 

LA COMPUTACIÓN, LOS JÓVENES SON MUY CIBERNÉTICOS Y ES MUY 

BUENO Y YO ESPERO JUSTAMENTE POR LOS ESFUERZOS QUE SE HAN 

HECHO NOS FUNCIONE PORQUE ES PARTE DE LA LEGALIDAD, LA 

CERTEZA, LA LEGITIMIDAD DE LOS REPRESENTANTES POPULARES 

ACREDITAR LA VÍA ELECTORAL, ACREDITAR LAS INSTITUCIONES Y 

SACUDIRNOS UN POCO LA MALA FAMA PUBLICA DE LOS CANDIDATOS, 

DE LOS PARTIDOS Y EN SUMA DE TODO LO QUE TENGA QUE VER CON LA 

ACTIVIDAD POLÍTICA, POR ELLO ES IMPORTANTE Y FUNDAMENTAL QUE 

LE DEMOS SEGUIMIENTO A ESTO Y ES PARTE IMPORTANTE Y 

FUNDAMENTAL QUE BLINDEMOS TODOS LA INSTALACIÓN DONDE 

TENDRÁ QUE SER RESGUARDADO EL CENTRO ESTATAL DEL PREP, 

COMO TAMBIÉN ES PARTE IMPORTANTE Y FUNDAMENTAL DE QUE EL 

EJERCICIO DEL DEBATE EN PUERTA DEL 29 LO SAQUEMOS COMO DEBE 

SER, EJEMPLO DE CIVILIDAD, EJEMPLO DE UNA BUENA PREPARACIÓN 

PARA MANDAR UN MENSAJE A LOS GUERRERENSES A LOS MEXICANOS 

Y LOS EXTRANJEROS PORQUE ACAPULCO ES CAJA DE RESONANCIA 

QUE NO ES CIERTO DE QUE EN GUERRERO, NI ES PURA GRILLA NI SON 

PURAS ARMAS, NI ES PURO NARCOTRÁFICO, TAMBIÉN HAY CIVILIDAD 

QUE TAMBIÉN CONSTRUIMOS DEMOCRACIA, CONSTRUIMOS CIUDADANÍA 

Y QUE POR TANTO EL DEBATE HABRÁ DE ABRIRNOS LAS PUERTAS PARA 

GENERAR CONFIANZA EN EL ESTADO Y EN EL PAÍS, Y EL PREP EL DÍA 7 

AHÍ VA A  ESTAR LA PRUEBA DE FUEGO PARA PODER GENERAR 

CONFIANZA EN TODO LO QUE TENGA QUE VER CON EL PROCESO 

ELECTORAL, ES LA MADRE DE LAS BATALLAS EL PREP DEL DÍA 7 DE  

JUNIO YO HAGO VOTOS POR QUE VA A SALIR BIEN Y TENGO CONFIANZA 



32 de 33 
 
EN QUE TODAS LAS ÁREA DEL INSTITUTO Y A PESAR QUE EL ALGÚN 

TIEMPO ANDUVIMOS A SALTO DE MATA NO HAN DEJADO DE FUNCIONAR 

TODAS LAS PARTES TÉCNICAS OPERATIVAS NINGUNA ACTIVIDAD, 

NINGUNA ETAPA ESTÁ EN RIESGO, NINGUNA ETAPA SE HA VISTO 

RETRASADA VAMOS CUMPLIENDO CADA UNA EN FUNCIÓN DE LO QUE 

ESTABLECE LA LEY, EN FUNCIÓN DE LO QUE ESTABLECE EL 

CALENDARIO ELECTORAL DESPRENDIDO DE ESA LEY, POR ELLO ME 

SIENTO ORGULLOSO DE QUE ESTAMOS CUMPLIENDO CON NUESTRO 

PAPEL HISTÓRICO, CON NUESTRA RESPONSABILIDAD CIUDADANA, CON 

NUESTRA RESPONSABILIDAD POLÍTICA COMO PARTIDO, COMO 

MILITANTE, ES UN ESFUERZO DE TODOS Y YO CREO QUE VAMOS A 

BRINDAR EL 7 DE JUNIO A FAVOR DE BEATRIZ MOJICA MORGA, DEL 

LEGISLATIVO DE GUERRERO EN SU MAYORÍA PERREDISTA Y EN SU 

MAYORÍA DE LOS AYUNTAMIENTOS MUNICIPALES, PERDÓN POR EL 

TRIUNFALISMO, PERO ASÍ SE VE EL AMBIENTE POLÍTICO EN GUERRERO. 

- - -  POSTERIORMENTE EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, 

SOMETIÓ A CONSIDERACIÓN EL ACUERDO SEÑALADO ANTERIORMENTE, 

SIENDO APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS.----------------------------------- 

- - - AGOTADOS QUE FUERON LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA, SE DA 

POR TERMINADA LA PRESENTE, SIENDO LA UNA DE LA MAÑANA, CON 

VEINTICUATRO MINUTOS DEL DÍA VEINTICINCO DE ABRIL DEL AÑO EN 

CURSO,  FORMULÁNDOSE EL ACTUAL DOCUMENTO PARA LOS EFECTOS 

LEGALES CONDUCENTES Y FIRMANDO LOS QUE EN ELLA 

INTERVINIERON, POR ANTE EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL 

QUIEN DA FE.-------------------------------------------DOY FE---------------------------------- 
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